## ООО «ИПЦ»

http://www.inpo.ru/

115563, Москва, Каширское шоссе, 61к4с1 (495)604-4799 многоканальный e-mail: pererva@inpo.ru



141730, Московская область, г. Лобня, ул. Горького д. 104. (495)5-777-099, (495)509-0559 многоканальный e-mail: 5090559@mail.ru

e-mail: inpo@inpo.ru

## информационный перечень

(16-12-2025)

## Содержание

,	٠,	
Инструмент алмазный		2
Алмазная и эльборовая паста, ГОИ		2
Алмазные головки		
Алмазные карандаши, иглы, алмазы в оправе		3
Алмазные круги		4
Алмазные надфили		9
Алмазные напильники	1	(
Алмазные отрезные диски	. 1	C
Алмазные сверла и коронки	I	1
Бруски ручные алмазные	. 1	2
Бруски хонинговальные тип АБХ	. 1	2
Наборы алмазного инструмента	1	3
Наборы алмазного инструментаРазный алмазный инструмент	. 1	3
Au Cononia enveu	1	7

	Алмазная и эльборовая паста, ГОИ	
TC		11
<b>Ко</b> д 53853	Наименование Паста алмазная АС6 80/63 НОМГ 50г 50,0 кар.(си-	<b>Цена, р.</b> 1831.20
37247	реневая) (шт) Паста алмазная АС6 80/63 НОМГ 50г 100,0 кар.(си-	1831.20
66191	реневая) (шт) Паста алмазная АС6 125/100 НОМГ 50г 50,0кар.(сиреневая) (шт)	1866.00
24130	Паста алмазная АСМ 0,5/0 НОМГ 50г 5,0 кар.(жел-	172.80
23410	тая) (шт) Паста алмазная АСМ 1/0 НОМГ 50г 5,0 кар.(жел- тая) (шт)	172.80
16647	Паста алмазная АСМ 2/1 НОМГ 50г 5,0 кар.(жел-	172.80
22017	тая) (шт) Паста алмазная АСМ 3/2 НОМГ 50г 5,0 кар.(жел-	242.40
23287	тая) (шт) Паста алмазная АСМ 5/3 НОМГ 50г 10,0 кар.(зеле-	277.20
13116	ная) (шт) Паста алмазная АСМ 7/5 НОМГ 50г 10,0 кар.(зеле-	288.00
22018	ная) (шт) Паста алмазная АСМ 14/10 НОМГ 50г 15,0 кар.(си-	422.40
75983	няя) (шт) Паста алмазная АСМ 14/10 ПОМГ 50г 37,5кар.(си-	1056.00
21490	няя) (шт) Паста алмазная АСМ 20/14 НОМГ 50г 15,0 кар.(го-	434.40
20321	лубая) (шт) Паста алмазная АСМ 28/20 НОМГ 50г 15,0 кар.(го-	435.60
75984	лубая) (шт) Паста алмазная АСМ 28/20 ПОМГ 50г 37,5кар.(го-	1056.00
21491	лубая) (шт) Паста алмазная АСМ 40/28 НОМГ 50г 20,0 кар.	580.80
75985	(красная) (шт) Паста алмазная АСМ 40/28 ПОМГ 50г 50,0кар.	1411.20
	(красная) (шт) Паста алмазная АСМ 60/40 НОМГ 50г 20,0 кар.	582.00
	_ (красная) (шт) Паста ГОИ (№1) (1000г) (упак)	558.00
	Паста ГОИ (№2) (1000г) (упак)	576.00
38025	Паста ГОИ (№3) (1000г) (упак)	630.00
	Паста ГОИ (№4) (1000г.) (упак)	652.80
	Паста полировальная "Корунд" (белая) (1000г) (упак)	487.80
	Паста Эльборовая ЛМ 2/1, НОМГ 50г 5,0 кар. (шт)	276.00
	Паста Эльборовая ЛМ 3/2, НОМГ 50г 5,0 кар. (шт)	352.80
	Паста Эльборовая ЛМ 5/3, НОМГ 50г 10,0 кар. (шт) Паста Эльборовая ЛМ 7/5, НОМГ 50г 10,0 кар. (шт)	471.60
	Паста Эльборовая ЛМ 10/7, НОМГ 50г 10,0 кар. (шт)	618.00
	(шт) Паста Эльборовая ЛМ 14/10, НОМГ 50г 15,0 кар.	708.00
	(шт) Паста Эльборовая ЛМ 20/14, НОМГ 50г 15,0 кар.	732.00
	(шт) Паста Эльборовая ЛМ 28/20, НОМГ 50г 15,0 кар.	804.00
	(шт) Паста Эльборовая ЛМ 40/28, НОМГ 50г 20,0 кар.	942.00
	(шт) Паста Эльборовая ЛМ 60/40, НОМГ 50г 20,0 кар.	972.00
	(шт) Алмазные головки	
I/oz		Harra n
<b>Код</b> 57177	Наименование Головка алмазная цилиндрическая d 0,6x0,5x10x25мм АСН 40/28 2 сл. без хвостовика	<b>Цена, р.</b> 274.80
57178	(шт) Головка алмазная цилиндрическая d	274.80
57179	0,7x0,5x13x25мм AC20 50/40 2 сл. без хвостовика (шт) Толовка алмазная цилиндрическая d	757.20
	0,9x0,5x10x25мм AC20 100/80 2 сл. без хвостовика 0,06карат (шт)	757.20
	Головка алмазная цилиндрическая d 0,9х3х7х50мм ACH 60/40 2 сл. с хвостовиком (шт)	658.80
	Головка алмазная цилиндрическая d 1,1х 3х7х50мм AC20 80/63 2 сл. с хвостовиком 0,11карат (шт)	757.20
	Головка алмазная цилиндрическая d 1,2х 3х8х50мм AC20 80/63 2 сл. с хвостовиком 0,11карат (шт)	757.20
	Головка алмазная цилиндрическая d 2,0x 3x7x50мм AC20 80/63 2 сл. с хвостовиком 0,18карат (шт)	855.60
	Головка алмазная цилиндрическая d 2,1x 3x7x50мм AC20 80/63 2 сл. с хвостовиком 0,18карат (шт)	824.40
	Головка алмазная цилиндрическая d 2,1х 3х8х50мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 0,18карат (шт)	855.60
E2490	Головка алмазная цилиндрическая d 2,4x 3x 7x50мм	854.40
32460	АС20 80/63 2 сл. с хвостовиком 0,18карат (шт)	854.40
75473	Головка алмазная цилиндрическая d 2,4x 3x10x50мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 0,18ка-	634.40
75473	Головка алмазная цилиндрическая d 2,4x 3x10x50мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 0,18ка-рат (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 2,7x 3x7x50мм	854.40
75473 29373	Головка алмазная цилиндрическая d 2,4х 3х10х50мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 0,18ка-рат (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 2,7х 3х7х50мм AC20 80/63 2 сл. с хвостовиком 0,18карат (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 2,8мм AC4	
75473 29373 29375	Головка алмазная цилиндрическая d 2,4х 3х10х50мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 0,18ка-рат (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 2,7х 3х7х50мм AC20 80/63 2 сл. с хвостовиком 0,18карат (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 2,8мм AC4 80/63 ут.хв. (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 2,8мм к/х AC4	854.40
75473 29373 29375 29374	Головка алмазная цилиндрическая d 2,4x 3x10x50мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 0,18карат (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 2,7x 3x7x50мм AC20 80/63 2 сл. с хвостовиком 0,18карат (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 2,8мм AC4 80/63 ут.хв. (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 2,8мм к/х AC4 80/63 конический хв. (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 3,0x3x7x50мм	854.40
75473 29373 29375 29374 57180	Головка алмазная цилиндрическая d 2,4х 3х10х50мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 0,18карат (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 2,7х 3х7х50мм AC20 80/63 2 сл. с хвостовиком 0,18карат (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 2,8мм AC4 80/63 ут.хв. (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 2,8мм к/х AC4 80/63 конический хв. (шт)	854.40 316.80 240.00

	Инструмент алмазный	
	Алмазные головки	
<b>Код</b>	Наименование Толорко односное индицириноское d 2 0v2v7v50v0	Цена, р.
	Головка алмазная цилиндрическая d 3,0x3x7x50мм AC20 125/100 2 сл. с хвостовиком 0,25карат (шт)	855.60
	Головка алмазная цилиндрическая d 3,2мм AC4 100/80 без хвостовика (шт)	196.80
29378	Головка алмазная цилиндрическая d 3,3мм AC4 100/80 (ут.хв. d 3,0мм) (шт)	370.80
37814	Головка алмазная цилиндрическая d 4,0х 3х 6х60мм АС20 80/63 2 сл. с хвостовиком 0,25карат (шт)	1173.60
35923	Головка алмазная цилиндрическая d 4,0x 3x 6x60мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 0,27карат (шт)	1173.60
37815	Головка алмазная цилиндрическая d 4,0x 3x 6x60мм AC20 125/100 2 сл. с хвостовиком 0,33карат (шт)	1173.60
57182	Головка алмазная цилиндрическая d 4,0x 3x 7x50мм	1173.60
57183	АС20 80/63 2 сл. с хвостовиком 0,25карат (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 4,0х 3х 7х50мм	1173.60
75476	AC20 125/100 2 сл. с хвостовиком 0,33карат (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 4,0х 3х10х50мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 0,27ка-	1173.60
62482	АС20 100/80 100% В2-01 0,27 карат с хвостовиком	288.00
37816	(шт) Головка алмазная цилиндрическая d 5,0x 3x6x60мм	858.00
35924	AC20 80/63 2 сл. с хвостовиком 0,32карат (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 5,0х 3х6х60мм	1173.60
37817	АС20 100/80 2 сл. с хвостовиком 0,35карат (шт)	1195.20
	AC20 125/100 2 сл. с хвостовиком 0,41карат (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 5,0х 3х7х50мм	
	АС20 80/63 2 сл. с хвостовиком 0,32карат (шт)	864.00
	Головка алмазная цилиндрическая d 5,0x 3x7x50мм AC20 125/100 2 сл. с хвостовиком 0,41карат (шт)	1173.60
	Головка алмазная цилиндрическая d 5,0x 3x8x60мм AC20 125/100 2 сл. с хвостовиком 0,41карат (шт)	1173.60
51634	Головка алмазная цилиндрическая d 6,0x 3x 6x60мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	453.00
51635	Головка алмазная цилиндрическая d 6,0x 3x 6x60мм AW(ГІІ) SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	453.00
75302	Головка алмазная цилиндрическая d 6,0х 3х 6х60мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)100/80 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)	420.00
51636	ТОЛОВКА алмазная цилиндрическая d 6,0х 3х 6х60мм AW(ГІІ) SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	453.00
75303	Головка алмазная цилиндрическая d 6,0х 3х 6х60мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)125/100 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)	420.00
51637	виком 1LA (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 6,0х 3х 6х60мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	453.00
75304	Биком Стугс (шт) головка алмазная цилиндрическая d 6,0х 3х 6х60мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)160/125 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)	420.00
35925 42735	Головка алмазная цилиндрическая d 6,0х 3х 7х60мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 0,43карат (шт)	1173.60
	Толовка алмазная цилиндрическая d 6,0x 3x10x60мм AC20 100/80 с хвостовиком 0,43карат (шт)	1173.60
	Головка алмазная цилиндрическая d 6,0x 3x10x60мм AC20 125/100 с хвостовиком 0,51карат (шт)	1173.60
	Головка алмазная цилиндрическая d 6,0x 3x10x60мм AC20 160/125 с хвостовиком 0,63карат (шт)	1173.60
	Головка алмазная цилиндрическая d 7,0x 6x 8x60мм AC20 80/63 2 сл. с хвостовиком 0,51карат (шт)	1173.60
38152	Головка алмазная цилиндрическая d 7,0x 6x10x60мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 0,51ка- рат (шт)	1173.60
51638	Головка алмазная цилиндрическая d 8,0х 3х 8х60мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	535.20
75305	Головка алмазная цилиндрическая d 8,0х 3х 8х60мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)	504.60
51639	ТОЛОВКА алмазная цилиндрическая d 8,0х 3х 8х60мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	535.20
75308	Биком СТС (ШГ) Головка алмазная цилиндрическая d 8,0х 3х 8х60мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)100/80 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (ШТ)	504.60
51640	ТСУ (III) ГОЛОВКА АЛМЗНАЯ ЦИЛИНДРИЧЕСКАЯ d 8,0х 3х 8х60мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (IIIT)	535.20
75309	Головка алмазная цилиндрическая d 8,0х 3х 8х60мм AW(ГІІ) SSD-2(AC4)125/100 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (ШТ)	504.60
51641	Биком ТЕА (шт) Головка алмазная цилиндрическая d 8,0х 3х 8х60мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	535.20
75310	Виком СТАС (ШТ) Головка алмазная цилиндрическая d 8,0х 3х 8х60мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)160/125 100% B2-01 с хвосто- виком "TLX" (ШТ)	504.60
	Головка алмазная цилиндрическая d 8,0x 6x 8x60мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 0,59карат (шт)	1173.60
38153	Головка алмазная цилиндрическая d 8,0x 6x10x80мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 0,59ка- рат (шт)	1237.20
	141730, М/О, Лобня, Горького, 104 (495) 5-777-099 мног	оканальный

42736   Головка алмазная цилиндрическая d 8,0x 6x10x80мм AC20 160/125 2 сл. с хвостовиком 0,74карат (шт)     38154   Головка алмазная цилиндрическая d 9,0x 6x10x60мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 0,97карат (шт)     51642   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)     75311   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)     51643   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)     75312   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)     75312   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)     75313   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)     51645   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)     75314   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)     75314   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)     65056   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 60/125 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)     65056   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 60/125 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)     65056   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 60/125 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)	658.80 672.00 658.80 672.00 658.80 672.00 658.80 672.00 740.40 756.60
42736	1237.20       907.20       658.80       672.00       658.80       672.00       658.80       672.00       658.80       672.00       1173.60       1237.20       740.40
0,74карат (шт)	658.80 672.00 658.80 672.00 658.80 672.00 658.80 672.00 1173.60 1237.20 740.40
6x10x60мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 0,97ка- рат (шт)  51642 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)  75311 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)  51643 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)  75312 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)100/80 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)  51644 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)100/80 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)  75313 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)125/100 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)  51645 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)160/125 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)  75314 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)160/125 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)  65056 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 1,08ка- рат (шт)  65057 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 1,08ка- рат (шт)  51646 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AC20 102/00 2 сл. с хвостовиком 1,28карат (шт)  51646 Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 c хвостовиком "CNIC" (шт)	658.80 672.00 658.80 672.00 658.80 672.00 658.80 672.00 1173.60 1237.20 740.40
окломом м "CNIC" (шт)  75311 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)  51643 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)  75312 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)100/80 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)  51644 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)100/80 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)  75313 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)125/100 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)  75313 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)125/100 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)  751645 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)160/125 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)  75314 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)160/125 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)  65056 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 1,08ка-рат (шт)  65057 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 1,08ка-рат (шт)  65056 Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AC20 125/100 2 сл. с хвостовиком 1,28карат (шт)  51646 Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	672.00 658.80 672.00 658.80 672.00 658.80 672.00 1173.60 1237.20 740.40
Толовка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 c хвостовиком "TLX" (шт)	658.80 672.00 658.80 672.00 658.80 672.00 1173.60 1237.20 740.40
51643   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 c хвостовиком "CNIC" (шт)   75312   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)100/80 100% B2-01 c хвостовиком "TLX" (шт)   51644   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 c хвостовиком "CNIC" (шт)   75313   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 c хвостовиком "CNIC" (шт)   51645   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 c хвостовиком "CNIC" (шт)   75314   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 c хвостовиком "TLX" (шт)   65056   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)160/125 100% B2-01 c хвостовиком "TLX" (шт)   65057   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 1,08ка-рат (шт)   65057   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AC20 125/100 2 сл. с хвостовиком 1,28карат (шт)   51646   Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 c хвостовиком "CNIC" (шт)   51646   Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 c хвостовиком "CNIC" (шт)   51646   Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 c хвостовиком "CNIC" (шт)   51646   Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 c хвостовиком "CNIC" (шт)   51646   Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 c хвостовиком "CNIC" (шт)   51646   Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) (шт)   51646   Головка алмазная ци	672.00 658.80 672.00 658.80 672.00 1173.60 1237.20 740.40
75312   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)100/80 100% B2-01 c хвостовиком "TLX" (шт)     51644   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 c хвостовиком "CNIC" (шт)     75313   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 c хвостовиком "TLX" (шт)     51645   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 c хвостовиком "CNIC" (шт)     75314   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 c хвостовиком "TLX" (шт)     65056   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 1,08ка-рат (шт)     65057   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 1,28карат (шт)     65058   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AC20 125/100 2 сл. с хвостовиком 1,28карат (шт)     51646   Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 c хвостовиком "CNIC" (шт)	658.80 672.00 658.80 672.00 1173.60 1237.20 740.40
10.10   10.	672.00 658.80 672.00 1173.60 1237.20 740.40
75313   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)125/100 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)   151645   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)   75314   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)160/125 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)   65056   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 1,08ка-рат (шт)   65057   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AC20 125/100 2 сл. с хвостовиком 1,28карат (шт)   51646   Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)   1070   10	658.80 672.00 1173.60 1237.20 740.40
51645   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	672.00 1173.60 1237.20 740.40
Толовка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)160/125 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)   100	1173.60 1237.20 740.40
65056   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AC20 100/80 2 сл. с хвостовиком 1,08ка-рат (шт)   65057   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AC20 125/100 2 сл. с хвостовиком 1,28карат (шт)   51646   Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(FII) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	1237.20 740.40
65057   Головка алмазная цилиндрическая d10,0x 6x10x80мм AC20 125/100 2 сл. с хвостовиком 1,28карат (шт)   51646   Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	740.40
51646 Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	
75315 Головка алмазная пилиндрическая d12 0x	756.60
6х12х80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)	
51647 Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	740.40
75316 Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)100/80 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)	756.60
Т51648 Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	740.40
75317 Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)125/100 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)	756.60
51649   Головка алмазная цилиндрическая d12,0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	740.40
75318 Головка алмазная цилиндрическая d12.0x 6x12x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)160/125 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)	756.60
	1640.40
51650 Головка алмазная цилиндрическая d16,0x 8x16x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	946.80
75319 Головка алмазная цилиндрическая d16,0x 8x16x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)	945.60
51651 Головка алмазная цилиндрическая d16,0x 8x16x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	946.80
75320 Головка алмазная цилиндрическая d16,0x 8x16x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)100/80 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)	945.60
51652 Головка алмазная цилиндрическая d16,0x 8x16x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	946.80
75321 Головка алмазная цилиндрическая d16,0x 8x16x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)125/100 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)	945.60
51653 Головка алмазная цилиндрическая d16,0x 8x16x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт)	946.80
75322 Головка алмазная цилиндрическая d16,0x 8x16x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)160/125 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)	945.60
	2040.00
	1317.00
	1324.20
	1317.00

	инструмент алмазный Анмазина золовки	
Lon	Алмазные головки	House n
<b>Код</b> 75324	Наименование Головка алмазная цилиндрическая d20,0x 8x20x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)100/80 100% B2-01	<b>Цена, р.</b> 1324.20
51656	с хвостовиком "TLX" (шт) Головка алмазная цилиндрическая d20,0x 8x20x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4) 125/100 100%	1317.00
75325	B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт) Головка алмазная цилиндрическая d20.0x 8x20x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)125/100 100%	1324.20
51657	B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт) Головка алмазная цилиндрическая d20,0x	1317.00
75326	8x20x80мм АW(ГЦ) SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 с хвостовиком "CNIC" (шт) Толовка алмазная цилиндрическая d20,0x	1324.20
	8x20x80мм AW(ГЦ) SSD-2(AC4)160/125 100% B2-01 с хвостовиком "TLX" (шт)	
T.0	Алмазные карандаши,иглы,алмазы в опр	
<b>Ко</b> д	<b>Наименование</b> Алмаз в оправе 3908-0106, d6.0, L25мм, угол 120гр.,	<b>Цена, р.</b> 3822.00
	0,06 карат (шт) Алмаз в оправе 3908-0111, d6.0, L50мм, угол 90гр.,	
	Алмаз в оправе 3908-0112, d6.0, L50мм, угол 90гр.,	3822.00
	Алмаз в оправе 3908-0112, do.0, Е50мм, угол 901р., Алмаз в оправе 3908-0118, d6.0, L50мм, угол 120гр.,	3822.00
	Алмаз в оправе 3908-0123, d7.0, L18мм, угол 90гр.,	5940.00
	Алмаз в оправе 3908-0123, d. о. 118мм, угол 901р., 0,33 карат (шт) Алмаз в оправе 3908-0124, d7.0, L18мм, угол 120гр.,	7920.00
	0,25 карата (шт)	7761.60
	Алмаз в оправе 3908-0124, d7.0, L18мм, угол 120гр., 0,26 карат (шт)	7761.60
	Алмаз в оправе 3908-0131, d8.0, L50мм, угол 90гр., 0,28 карат (шт)	7488.00
	Алмаз в оправе 3908-0132, d8.0, L50мм, угол 120гр., 0,28 карат (шт)	
	Алмаз в оправе 3908-0158, d10.0, L50мм, угол 120гр., 0,31 карат (шт)	11642.40
	Алмаз в оправе 3908-0162, d10.0, L50мм, угол 120гр., 0,47 карат (шт)	23872.80
	Алмаз в оправе 3908-0162, d10.0, L50мм, угол 120гр., 0,48 карат (шт)	23872.80
	Алмаз в оправе 3908-0162, d10.0, L50мм, угол 120гр., 0,58 карат (шт)	23872.80
	Алмаз в оправе 3908-0162, d10.0, L50мм, угол 120гр., 0,59 карат (шт)	23872.80
	Игла алмазная 3908-0033, d6,0, L35мм, угол 90гр., 0,18 карат (шт)	6115.20
	Игла алмазная 3908-0033, d6.0, L35мм, угол 90гр., 0,19 карат (шт)	6240.00
	Игла алмазная 3908-0033, d6.0, L35мм, угол 90гр., 0,20 карат (шт)	6115.20
	И́гла алмазная 3908-0033, d6.0, L35мм, угол 90гр., 0,24 карат (шт)	7408.80
	Игла алмазная 3908-0037, d8.0, L35мм, угол 90гр., 0,23 карат (шт)	6820.80
	И́гла алмазная 3908-0037, d8.0, L35мм, угол 90гр., 0,26 карат (шт)	7408.80
	Игла алмазная 3908-0037, d8.0, L35мм, угол 90гр., 0,28 карат (шт)	7560.00
	Игла алмазная 3908-0047, d10,0, L50мм, угол 60гр., 0,23 карат (шт)	13470.00
57997	Игла алмазная 3908-0047, d10,0, L50мм, угол 60гр., 0,24 карат (шт)	13470.00
63564	Йгла правящая из СТМ 3908-0033, d6,0, L35мм, угол 90гр. (шт)	3255.60
63565	Игла правящая из СТМ 3908-0035, d8,0, L35мм, угол 60гр. (шт)	3255.60
63566	Игла правящая из СТМ 3908-0036, d8,0, L35мм, угол 60гр. (шт)	3255.60
	Игла правящая из СТМ 3908-0037, d8,0, L35мм, угол 90гр. (шт)	3255.60
63570	Угла правящая из СТМ 3908-0045, d10,0, L50мм, угол 60гр. (шт)	3348.00
66449	Карандаш алмазный 3908-0051, тип 01, исп.А, 2 кач., 0,5 карат "Терек" (шт)	1017.60
29494	Карандаш алмазный 3908-0052, тип 01, исп.А, 1 кач., 0,5 карат (шт)	886.80
67176	Карандаш алмазный 3908-0052, тип 01, исп.А, 2 кач., 0,5 карат "Терек" (шт)	1488.00
56075	Карандаш алмазный 3908-0053, тип 01, исп.А, 1 кач., 0,5 карат (шт)	1236.00
67950	кач., 0,5 карат (шт) Карандаш алмазный 3908-0053, тип 01, исп.А, 2 кач., 0,5 карат "Терек" (шт)	1269.60
20283	Карандаш алмазный 3908-0053С, тип 01, исп.А, АРС4 2500\2000, 0,5 карат (шт)	1123.20
66201	Аг С 4 2500 2000, 0,3 караг (mr) Карандаш алмазный 3908-0054, тип 01, исп. А, 2 кач., 1,0 карат "Терек" (шт)	3825.60
20284	Карандаш алмазный 3908-0054С, тип 01, исп.А, 1,0	902.40
74918	карат (шт) Карандаш алмазный 3908-0055, тип 01, исп.А, 2 кач., 1,0 карат "Терек" (шт)	3310.80
23411	Карандаш алмазный 3908-0059, тип 02, исп.С, 2	885.60
66200	кач., 1,0 карат (шт) Карандаш алмазный 3908-0059, тип 04, исп.А, А3,	579.60
20156	63/50, 1,0 карат "Терек" (шт) Карандаш алмазный 3908-0060, тип 04, исп.А, А3,	693.60
1	100/80, 1,0 карат "Терек" (шт)  141730 М/О Побня Горького 104 (495) 5-777-099 мног	

	Алмазные карандаши,иглы,алмазы в опр	аве
Код	Наименование	Цена, р.
	Карандаш алмазный 3908-0061, тип 04, исп.А, А3, 125/100, 1,0 карат (шт)	888.00
	Карандаш алмазный 3908-0061, тип 04, исп. А, А3, 125/100, 1,0 карат "Терек" (шт)	698.40
	Карандаш алмазный 3908-0062, тип 04, исп.А, А3, 200/160, 1.0 карат (шт)	945.60
	Карандаш алмазный 3908-0063, тип 04, исп.А, А3, 200/160, 1,0 карат "Терек" (шт.)	754.80
20155	Карандаш алмазный 3908-0069С, тип 04, исп.А, 1000/800, 2,0 карат (шт)	1141.20
53852	Карандаш алмазный 3908-0081, тип 02, исп.С, 1 кач., 1,0 карат (шт)	1434.00
65829	Карандаш алмазный 3908-0081, тип 02, исп.С, 2 кач., 1,0 карат "Терек" (шт)	1524.00
54811	Карандаш алмазный 3908-0082, тип 02, исп.С, 1	1699.20
65830	кач., 1,0 карат (шт) Карандаш алмазный 3908-0082, тип 02, исп.С, 2 кач., 1,0 карат "Терек" (шт)	1887.60
54812	Карандаш алмазный 3908-0083, тип 02, исп.С, 1	2281.20
65831	кач., 1,0 карат (шт) Карандаш алмазный 3908-0083, тип 02, исп.С, 2 кач., 1,0 карат "Терек" (шт)	1946.40
65832	Карандаш алмазный 3908-0084, тип 02, исп.С. 2	3528.00
8442	кач., 2,0 карат "Терек" (шт) Карандаш алмазный 3908-0084С, тип 02, исп.С,	1497.60
65833	АРС4, 2000/1600, 2,0 карат (шт) Карандаш алмазный 3908-0086С, тип 02, исп.С,	888.00
65834	АРС4, 1250/1000, 1,0 карат "Терек" (шт) Карандаш алмазный 3908-0087С, тип 02, исп.С,	955.20
	АРС4, 1600/1250, 1,0 карат "Терек" (шт) Карандаш алмазный 3908-0088С, тип 02, исп.С,	984.00
	АРС4, 2000/1600, 1,0 карат "Терек" (шт) Карандаш алмазный 3908-0091С, тип 04, исп.С,	1159.20
	АРС4, 1000/800, 2,0 карат (шт) Карандаш алмазный 3908-0092, тип 04, исп.С,	1966.80
	АРС4 1000/800 2,5 карат (шт)	1900.80
Τ.	Алмазные круги	**
<b>Код</b> 46725	Наименование Круг алмазный 11V9-70град (чашечный кониче-	<b>Цена, р.</b> 2218.80
	ский) 125х10х3х40х32 AC4 80/63 100% B2-01 49,0 карат (шт)	2210.00
48292	Круг алмазный 11V9-70град (чашечный конический) 125х10х3х40х32 AC4 100/80 100% B2-01 49,0	2218.80
<b>46110</b>	карат (шт) Круг алмазный 11V9-70град (чашечный кониче-	2207.20
40113	ский) 125х10х3х40х32 АС4 125/100 100% В2-01	2287.20
46726	49,0 карат (шт) Круг алмазный 11V9-70град (чашечный кониче-	2781.60
40000	ский) 150х10х3х40х32 AC4 100/80 100% B2-01 55,0 карат (шт)	2012.40
48293	Круг алмазный 11V9-70град (чашечный конический) 150x10x3x40x32 AC4 125/100 100% B2-01	2813.40
46727	55,0 карат (шт) Круг алмазный 11V9-70град (чашечный кониче-	2813.40
	ский) 150х10х3х40х32 AC4 160/125 100% B2-01 55,0 карат (шт)	
51102	Круг алмазный 12R4 (тарельчатый) 75х3х2х10х20 AC4 80/63 100% B2-01 6,9 карат (шт)	1006.80
	Круг алмазный 12R4 (тарельчатый) 75х3х2х10х20 AC4 100/80 100% B2-01 6,9карат (шт)	1006.80
	Круг алмазный 12R4 (тарельчатый) 75х3х2х10х20 AC4 125/100 100% B2-01 6,9 карат (шт)	1042.80
25500	Круг алмазный 12R4 (тарельчатый) 100х3х2х10х32 AC4 80/63 100% B2-01 9,5 карат (шт)	1001.40
46729	Круг алмазный 12R4 (тарельчатый) 100х3х2х10х32 AC4 100/80 100% B2-01 9,5 карат (шт)	1014.00
48980	Круг алмазный 12R4 (тарельчатый) 100х3х2х10х32 AC4 125/100 100% B2-01 9,5 карат (шт)	1014.00
28320	Круг алмазный 12R4 (тарельчатый) 100х3х2х10х32 AC4 160/125 100% B2-01 9,5 карат (шт)	1020.00
37752	Круг алмазный 12R4 (тарельчатый) 125х3х2х13х32 AC4 80/63 100% B2-01 12,0 карат (шт)	994.80
37208	Круг алмазный 12R4 (тарельчатый) 125х3х2х13х32 AC4 100/80 100% B2-01 12,0 карат (шт)	994.80
38011	Круг алмазный 12R4 (тарельчатый) 125х3х2х13х32 AC4 125/100 100% B2-01 12,0 карат (шт)	996.00
41162	АС4 125/100 100% В2-01 12,0 карат (шт) Круг алмазный 12R4 (тарельчатый) 125х3х2х13х32 АС4 160/125 100% В2-01 12,0 карат (шт)	996.00
37753	Круг алмазный 12К4 (тарельчатый) 150х5х3х16х32	1743.00
37212	AČ4 80/63 100% B2-01 35,4 карат (шт) Круг алмазный 12R4 (тарельчатый) 150х5х3х16х32	1743.00
37754	AC4 100/80 100% B2-01 35,4 карат (шт) Круг алмазный 12R4 (тарельчатый) 150x5x3x16x32	1815.60
31229	AC4 125/100 100% B2-01 35,4 карат (шт) Круг алмазный 12R4 (тарельчатый) 150х5х3х16х32 AC4 160/125 100% B2-01 35,4 карат (шт)	1870.80
54952	Круг алмазный 12V5-20град (тарельчатый) 125x5x2x13x32 ACP 63/50 100% B1 16,6кар. (A3T)	667.20
75015	(шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 75x3x2x16 SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 6,0кар. "TLX" (шт)	967.80
75016	Круг алмазный 12A2-20град. (тарельчатый) 75x3x2x16 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 6,0кар. "TLX" (шт)	967.80
75017	Круг алмазный 12A2-20град.(тарельчатый) 75x3x2x16 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 6,0кар. "TLX" (шт)	967.80

	Инструмент алмазный	
	Алмазные круги	
Код	Наименование	Цена, р.
	Круг алмазный 12A2-20град.(тарельчатый) 75x3x2x16 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 6,0кар. "TLX" (шт)	967.80
75020	Круг алмазный 12A2-20град.(тарельчатый) 75x6x2x16 SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 11,4кар. "TLX" (шт)	967.80
75021	Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 75x6x2x16 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 11,4кар. "TLX" (шт)	967.80
75022	Круг алмазный 12A2-20град.(тарельчатый) 75x6x2x16 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01	967.80
	11,4кар. "TLX" (шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 75х6х2х16 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 11,4 ка-	433.80
	рат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 75x6x2x16 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01	967.80
37215	11,4кар. "TLX" (шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый)	819.00
37216	75х6х2х16 AC4 80/63 100% B2-01 11,4 карат (шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 75х6х2х16 AC4 125/100 100% B2-01 11,4 карат (шт)	921.00
51203	Круг алмазный 12A2-20град.(тарельчатый) 100x3x2x20 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 8 0 ка-	829.20
72120	рат "СNIС" (шт) Круг алмазный 12А2-20град (тарельчатый)	002.60
	100x6x2x12x20 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 15,6 карат "CNIC" (шт)	993.60
	Круг алмазный 12A2-20град.(тарельчатый) 100x6x2x12x20 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 15,6 карат "CNIC" (шт)	993.60
73140	Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 100x6x2x12x20 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01	993.60
42588	15,6 карат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 100x6x2x12x20 AC4 100/80 100% B2-01 15,6 карат (шт)	1026.00
69875	Круг алмазный 12A2-20град.(тарельчатый) 100x6x2x12x20 AC4 125/100 100% B2-01 15,6кар. (шт)	1026.00
37217	Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 100x6x2x12x20 AC4 160/125 100% B2-01 15,6 карат	973.20
75024	Круг алмазный 12A2-20град.(тарельчатый) 125х 3х2х16х32 SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 10,1кар. "TLX" (шт)	1382.40
75025	Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 125х 3х2х16х32 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 10,1кар. "TLX" (шт)	1382.40
75026	ТЕХ (Ш1) Круг алмазный 12А2-20град (тарельчатый) 125х 3х2х16х32 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 10,1кар. "TLX" (Шт)	1382.40
75027		1382.40
73141	Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 125х 6x2x16x32 SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 19,7 карат "CNIC" (шт)	1207.80
73142	Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 125х 6x2x16x32 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 19,7 карат "CNIC" (шт)	1207.80
73143	Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 125x 6x2x16x32 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 19 7 ка-	1228.20
46977	рат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 125х 6х2х16х32 AC4 80/63 100% B2-01 19,7 карат (шт)	1091.40
30055	Круг алмазный 12A2-20град.(тарельчатый) 125х 6х2х16х32 AC4 100/80 100% B2-01 19,7 карат (шт)	1091.40
30054	Круг алмазный 12А2-20град.(тарельчатый) 125х 6х2х16х32 AC4 125/100 100% B2-01 19,7 карат ОБ	1098.00
73144	(шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 125x10x2x16x32 SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 32,0	1342.80
73145	карат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 125x10x2x16x32 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 32,0 карат "CNIC" (шт)	1413.00
73146	32,0 карат "СNIC" (шт) Круг алмазный 12А2-20град (тарельчатый) 125х10х2х16х32 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 32,0 карат "CNIC" (шт)	1486.80
73147	Круг алмазный 12A2-20град.(тарельчатый) 125x10x2x16x32 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01	1413.00
29440	32,0 карат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12А2-20град (тарельчатый) 125х10х2х16х32 АС4 80/63 100% В2-01 32,0 карат	1408.80
41165	(шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 125x10x2x16x32 AC4 100/80 100% B2-01 32,0 карат	1532.40
3074	(шт) Круг алмазный 12A2-20град.(тарельчатый) 125x10x2x16x32 AC4 125/100 100% B2-01 32,0 ка-	1532.40
38442	рат (шт) Круг алмазный 12А2-20град (тарельчатый) 125х10х2х16х32 АС4 160/125 100% B2-01 32,0 ка-	1591.20
54882	рат (шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 125x10x2x16x32 AC4 200/160 100% B2-01 32,0 ка- рат (шт)	1458.60
1	pm. (uii)	

	инструмент алмазный Алмазные круги	
Код	Наименование	Цена, р.
	Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 150х 6x2x18x32 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 23,9 ка-	1797.00
73149	рат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12A2-20град.(тарельчатый) 150х 6x18x2x32 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 23,9 ка-	1797.00
73150	рат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 150х 6x2x18x32 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 23,9 ка- рат "CNIC" (шт)	1707.00
73357	Круг алмазный 12А2-20град.(тарельчатый) 150х	1107.00
46978	6x2x18x32 AC4 80/63 100% B2-01 23,9кар. (шт) Круг алмазный 12A2-20град.(тарельчатый) 150х 6x2x18x32 AC4 100/80 100% B2-01 23,9 карат (шт)	1749.00
64079	Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 150х 6x2x18x32 AC4 125/100 100% B2-01 23,9 карат (шт)	1749.00
68597	Круг алмазный 12A2-20град (гарельчатый) 150х 6x2x18x32 AC4 160/125 100% B2-01 23,9 карат (шт)	1291.80
l	Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 150x10x2x18x32 SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 39,0 карат "CNIC" (шт)	2156.40
l	Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 150x10x2x18x32 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 39.0 карат "CNIC" (шт)	2156.40
	Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 150x10x2x18x32 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 39.0 карат "CNIC" (шт)	2156.40
	Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 150x10x2x18x32 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 39,0 карат "CNIC" (шт)	2156.40
	Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 150x10x2x18x32 AC4 80/63 100% B2-01 39,0 карат (шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый)	1663.80
	150x10x2x18x32 AC4 100/80 100% B2-01 39,0 карат (шт) Круг алмазный 12A2-20град.(тарельчатый)	1663.80
40386	150x10x2x18x32 AC4 125/100 100% B2-01 39,0 ка- рат (шт)	1713.00
75028	150х10х2х18х32 AC4 160/125 100% B2-01 39,0 карат (шт) Круг алмазный 12A2-20град.(тарельчатый) 200х	3108.00
75029	6x2x51 SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 32,0кар. "TLX" (шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 200х	3108.00
75030	6x2x51 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 32,0кар. "TLX" (шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 200х 6x2x51 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 32,0кар.	3108.00
75031	"TLX" (шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 200х 6x2x51 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 32,0кар.	3108.00
40706	"TLX" (шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 200x10x2x22x32 AC4 100/80 100% B2-01 53,0 карат	3191.40
40387	(шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 200x10x2x22x32 AC4 125/100 100% B2-01 53,0 ка-	3204.00
40707	рат (шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 200x10x2x22x32 AC4 200/160100% B2-01 53,0 карат (шт)	3240.00
40708	(шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 200x10x2x22x51 AC4 100/80 100% B2-01 53,0 карат (шт)	3192.60
	Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 200х10х2х22х51 AC4 125/100 100% B2-01 53,0 ка- рат (шт) Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый)	3003.60
75032	200x10x2x51 SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 52.5кар. "TLX" (шт)	3453.00
	Круг алмазный 12A2-20град (тарельчатый) 200x10x2x51 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 52,5кар. "TLX" (шт)	3453.00
l	Круг алмазный 12А2-20град.(тарельчатый) 200х10х2х51 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 52,5кар. "TLX" (шт) Круг алмазный 12А2-20град. (тарельчатый) 2А2-20град. (тарельчатый) 2А2-20град. (тарельчатый) 2А2-20град. (тарельчатый)	3453.00
I	200х10х2х51 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 52,5кар. "TLX" (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 50х3х3х21х16 AC4 63/50 100% B2-01 5,8 ка-	3453.00
46730	рат (шт) Круг алмазный 12A2-45град.(чашечный кониче-	583.20
	ский) 50х3х3х21х16 AC4 80/63 100% B2-01 5.8 карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град.(чашечный кониче-	583.20
	ский) 50х3х3х21х16 AC4 100/80 100% B2-01 5,8 карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град.(чашечный кониче-	588.00
70533	ский) 50х3х3х21х16 AC4 125/100 100% B2-01 5,8 карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный кони-	588.00
	ческий) 50x3x3x21x16 AC4 160/125 100% B2-01 5,8кар (шт) Круг алмазный 12A2-45град.(чашечный кониче-	1520.40
	ский) 75х3х3х21х20 SSD-2(AC4) 80/63, 100% B2-01 9,0 карат "TLX" (шт)	

	Инструмент алмазный	
	Алмазные круги	
Код	Наименование	Цена, р.
74996	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 75x3x3x21x20 SSD-2(AC4) 100/80, 100%	1520.40
74997	В2-01 9,0 карат "TLX" (шт) Круг алмазный 12А2-45град.(чашечный конический) 75х3х3х21х20 SSD-2(AC4) 125/100, 100%	1520.40
	B2-01 9,0 карат "TLX" (шт) Круг алмазный 12A2-45град.(чашечный конический) 75x3x3x21x20 SSD-2(AC4) 160/125 100%	1520.40
37222	B2-01 9,0 карат "TLX" (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 75x6x3x21x16 AC4 100/80 100% B2-01 17,2 карат (шт)	816.00
30895	карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град. (чашечный конический) 75x6x3x21x16 AC4 125/100 100% B2-01 17,2 карат (шт)	818.40
73155	карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 75х6х3х21х20 SSD-2(AC4) 80/63, 100% B2-01 17,2 карат "CNIC" (шт)	1128.60
74999	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 75х6х3х21х20 SSD-2(AC4) 80/63, 100% B2-01 17,2 карат "TLX" (шт)	1520.40
75000	Круг алмазный 12А2-45град (чашечный конический) 75х6х3х21х20 SSD-2(AC4) 100/80, 100% B2-01 17,2 карат "TLX" (шт)	1520.40
75001	Круг алмазный 12A2-45град. (чашечный конический) 75х6х3х21х20 SSD-2(AC4) 125/100, 100% B2-01 17,2 карат "TLX" (шт)	1520.40
75002	Круг алмазный 12AZ-45град (чашечный конический) 75х6х3х21х20 SSD-2(AC4) 160/125, 100% B2-01 17,2 карат "TLX" (шт)	1520.40
74648	Круг алмазный 12AZ-45град (чашечный конический) 100х 3х3х32х20 AC4 100/80 100% B2-01 12,0кар (шт)	1484.40
74649	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 100х 3х3х32х20 AC4 160/125 100% B2-01 12,0кар (шт)	1556.40
75003	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 100x 5x3x32x20 SSD-2(AC4) 80/63, 100% B2-01 23,4 карат "TLX" (шт)	1900.80
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 100х 5х3х32х20 SSD-2(AC4) 100/80, 100% B2-01 23.4 карат "TLX" (шт)	1900.80
75005	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 100x 5x3x32x20 SSD-2(AC4) 125/100, 100% B2-01 23,4 карат "TLX" (шт)	1900.80
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 100x 5x3x32x20 SSD-2(AC4) 160/125, 100% B2-01 23.4 карат "TLX" (шт)	1900.80
	Круг алмазный 12A2-45град, (чашечный конический) 100х10х3х32х20 SSD-2(AC4) 80/63, 100% B2-01 37.0 карат "CNIC" (шт)	1796.40
	Круг алмазный 12A2-45град.(чашечный конический) 100x10x3x32x20 SSD-2(AC4) 100/80, 100% B2-01 37,0 карат "CNIC" (шт)	1796.40
73159	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 100x10x3x32x20 SSD-2(AC4) 125/100, 100% B2-01 37,0 карат "CNIC" (шт)	1796.40
73160	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 100x10x3x32x20 SSD-2(AC4) 160/125, 100% B2-01 37,0 карат "CNIC" (шт)	1796.40
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 100x10x3x32x20 AC4 63/50 100% B2-01 37,0 карат (шт)	1472.40
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 100x10x3x32x20 AC4 80/63 100% B2-01 37,0 карат (шт)	1472.40
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 100x10x3x32x20 AC4 100/80 100% B2-01 37,0 карат (шт)	1428.00
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 100x10x3x32x20 AC4 125/100 100% B2-01 37,0 карат (шт)	1515.60
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 100x 10x3x32x20 AC4 160/125 100% B2-01 37.0 карат (шт)	1515.60
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 125х 3х3х40х32 SSD-2(AC4) 80/63, 100% B2-01 15,2 карат "CNIC" (шт. Круг алмазный 12A2-45град (чашечный кониче-	2121.00
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 125х 3х3х40х32 SSD-2(AC4) 100/80, 100% B2-01 15,2 карат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный кониче-	1914.60
	круг алмазный 12А2-45град (чашечный кониче- ский) 125х 3х3х40х32 SSD-2(AC4) 125/100, 100% B2-01 15,2 карат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12А2-45град (чашечный кониче-	2121.00 834.60
	круг алмазный 12А2-4-51рад (чашечный кониче- карат (шт) Круг алмазный 12А2-45град (чашечный кониче-	1014.00
46121	ский) 125х 3х3х40х32 AC4 100/80 100% B2-01 15,2 карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град.(чашечный кониче-	1014.00
	ский) 125х 3х3х40х32 AC4 125/100 100% B2-01 15,2 карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град.(чашечный кониче-	1014.00
	ский) 125х 3х3х40х32 AC4 160/125100% B2-01 15,2 кар (шт) Круг алмазный 12A2-45грал (чашечный кониче-	2138.40
	ский) 125х 5х5х42х32 AC4 125/100 100% B2-01 41,0 кар (шт)	

	инструмент алмазный Алмазные круги	
Код	Наименование	Haua n
73164	Круг алмазный 12A2-45град.(чашечный кониче- ский) 125×10×3×40×32 SSD-7(AC4) 80/63 100%	<b>Цена, р.</b> 2847.60
73165	B2-01 48,0 карат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 125x10x3x40x32 SSD-2(AC4) 100/80, 100%	2847.60
73166	B2-01 48,0 карат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 125x10x3x40x32 SSD-2(AC4) 125/100, 100% B2-01 48,0 карат "CNIC" (шт)	2847.60
73167	Б2-01 46,0 карат СNIC (шт)  Круг алмазный 12А2-45град (чашечный конический) 125х 10х3х40х32 SSD-2(AC4) 160/125, 100%  В2-01 48,0 карат "CNIC" (шт)	2847.60
38013	В2-01 чо, о карат САС (шт.) Круг алмазный 12А2-45град (чашечный конический) 125х10х3х40х32 АС4 80/63 100% В2-01 48,0 карат (шт.)	2262.00
38014	Карит алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 125x10x3x40x32 AC4 100/80 100% B2-01 48,0 карат (шт)	2262.00
38015	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 125x10x3x40x32 AC4 125/100 100% B2-01 48,0 карат (шт)	1830.00
51355	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 125x10x3x40x32 AC4 160/125 100% B2-01 48,0 карат (шт)	2287.20
40710	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 125x10x5x42x32 AC4 80/63 100% B2-01 80,0 карат (шт)	2781.60
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 125х10х5х42х32 AC4 100/80 100% B2-01 80,0 карат (шт)	2781.60
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 125х10х5х42х32 AC4 125/100 100% B2-01 80,0 карат (шт)	2506.80
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 125x10x5x42x32 AC4 160/125 100% B2-01 80,0 карат (шт)	2818.20
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x 5x3x26x32 AC4 100/80 100% B2-01 30,0 карат (шт)	1977.60
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x 5x3x26x32 AC4 125/100 100% B2-01 30,0 карат (шт)	1977.60
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x 5x3x26x32 AC4 160/125 100% B2-01 30,0 карат (шт)	2040.00
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x 5x5x28x32 AC4 100/80 100% B2-01 52,4 карат (шт)	2534.40
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x 5x5x28x32 AC4 125/100 100% B2-01 52,4 карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный кониче-	2623.20
	круг алмазный 12A2-45град. (чашечный коничс- ский) 150х10х3х40х32 SSD-2(AC4) 80/63, 100% B2-01 58,0 карат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12A2-45град. (чашечный кониче-	3826.80
	ский) 150х10х3х40х32 SSD-2(AC4) 100/80, 100% B2-01 58.0 карат "CNIC" (ШТ)	3826.80
73171	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x10x3x40x32 SSD-2(AC4) 125/100, 100% B2-01 58,0 карат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный кониче-	3826.80
	ский) 150х10х3х40х32 SSD-2(AC4) 160/125, 100% B2-01 58,0 карат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12A2-45град.(чашечный кониче-	1917.60
	ский) 150х10х3х40х32 AC4 80/63 100% B2-01 58,0 карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град.(чашечный кониче-	1917.60
	ский) 150х10х3х40х32 АС4 100/80 100% В2-01 58,0 карат (шт) Круг а пиманый 12А2-45грал (чашечный кониче-	1920.00
1391	ский) 150х10х3х40х32 AC4 125/100 100% B2-01 58,0 карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150х10х3х40х32 AC4 160/125 100% B2-01	1970.40
	58,0 карат (шт) Круг алмазный 12А2-45град.(чашечный кониче-	2037.60
38083	ский) 150х10х3х40х32 AC4 200/160 100% B2-01 58,0 карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град. (чашечный кони-	2630.40
42263	ческий) 150x10x5x42x32 AC4 80/63 100% B2-01 97,0кар. (шт) Круг алмазный 12A2-45град.(чашечный конический) 150x10x5x/2x32 AC4 100/80 100% B2-01 97 0	2634.00
42264	ский) 150x10x5x42x32 AC4 100/80 100% B2-01 97,0 карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x10x5x42x32 AC4 125/100 100% B2-01	2640.00
40389	97,0 карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x10x5x42x32 AC4 160/125 100% B2-01	3000.00
44669	97,0 карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x10x5x42x32 AC4 200/160 100% B2-01	3000.00
73172	97,0 карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град.(чашечный кониче-	5340.00
73173	ский) 150x20x3x40x32 SSD-2(AC4) 80/63, 100% B2-01 108,0 карат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный кониче- ский) 150x20x3x40x32 SSD-2(AC4) 100/80, 100%	5340.00
	В2-01 108,0 карат "CNIC" (шт)	

	Инструмент алмазный	
	Алмазные круги	
Код	Наименование	Цена, р.
	Круг алмазный 12A2-45град.(чашечный конический) 150x20x3x40x32 SSD-2(AC4) 125/100, 100% B2-01 108,0 карат "CNIC" (шт)	5340.00
73175	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x20x3x40x32 SSD-2(AC4) 160/125, 100% B2-01 108,0 карат "CNIC" (шт)	5340.00
36997	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x20x3x40x32 AC4 80/63 100% B2-01 108,0 карат (шт)	3610.80
37228		3610.80
37229	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x20x3x40x32 AC4 125/100 100% B2-01 108,0 карат (шт)	3646.80
38008	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x20x3x40x32 AC4 160/125 100% B2-01 108,0кар (шт)	3360.00
54217	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x20x3x40x32 AC4 200/160 100% B2-01 108,0 карат (шт)	3683.40
37303	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x20x5x42x32 AC4 80/63 100% B2-01 180,0 карат (шт)	5243.40
37111	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x20x5x42x32 AC4 100/80 100% B2-01 180 0 карат (шт)	5243.40
38084		5299.20
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 150x20x5x42x32 AC4 160/125 100% B2-01 180.0 карат (шт)	5707.20
	Круг алмазный 12А2-45град (чашечный конический) 150х20х5х42х32 АС4 200/160 100% В2-01 180 0кар (шт)	5420.40
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x10x3x50x32 AC4 125/100 100% B2-01, 79,0 карат (шт)	3524.40
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x10x3x50x32 AC4 160/125 100% B2-01, 79,0 карат (шт)	3417.60
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200х10х3х50х51 SSD-2(AC4) 100/80, 100% B2-01 79,0 карат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный кониче-	7002.00
35573	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x10x3x50x51 AC4 100/80 100% B2-01, 79,0 карат (шт)	3277.20
48289	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x10x3x50x51 AC4 125/100 100% B2-01, 79,0 карат (шт)	3277.20
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x10x3x50x51 AC4 160/125 100% B2-01, 79,0 карат (шт)	3421.20
45055	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x10x5x50x51 AC4 100/80 100% B2-01, 132,0 карат (шт)	4573.20
63889	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x10x5x52x51 AC4 100/80 100% B2-01, 132.0 кар. (шт)	4573.20
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x20x3x50x32 AC4 100/80 100% B2-01 149 0 карат (шт)	4603.20
40395	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x20x3x50x32 AC4 160/125 100% B2-01 149,0 карат (шт)	6145.20
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x20x3x50x51 SSD-2(AC4) 100/80, 100% B2-01 149.0 карат "CNIC" (шт)	8380.80
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200х20х3х50х51 SSD-2(AC4) 125/100, 100% В2-01 149 0 карат "CNIC" (шт)	7962.00
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x20x3x50x51 SSD-2(AC4) 160/125, 100% B2-01 149,0 карат "CNIC" (шт)	8632.80
	Круг алмазный 12А2-45град (чашечный конический) 200х20х3х50х51 АС4 100/80 100% В2-01 149.0 карат (шт)	5468.40
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x20x3x50x51 AC4 160/125 100% B2-01 149,0 карат (шт)	5502.00
61002	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x20x3x50x51 AC6 125/100 100% B2-01, 149,0 кар. (шт)	6145.20
1394	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x20x5x52x32 AC4 80/63 100% B2-01 249,0 карат (шт)	7864.80
20354	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x20x5x52x32 AC4 100/80 100% B2-01 249,0 карат (шт)	7864.80
29242	24-3,0 карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный кониче- ский) 200x20x5x52x32 AC4 125/100 100% B2-01 249,0 карат (шт)	7864.80
51099	24-3,6 карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный кониче- ский) 200x20x5x52x32 AC4 160/125 100% B2-01 249,0 карат (шт)	7896.00
73181	249,0 карат (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный кониче- ский) 200x20x5x52x51 SSD-2(AC4) 80/63, 100% B2-01 249,0 карат "CNIC" (шт)	11420.40
	141730 М/О Побня Горького 104 (495) 5-777-099 мног	

	инструмент алмазный Алмазные круги	
I/oz	**	Harra n
<b>Код</b>	Наименование Круг алмазный 12А2-45град (чашечный кониче-	<b>Цена, р.</b> 14725.20
	ский) 200x20x5x52x51 SSD-2(AC4) 80/63, 100%	14723.20
73182	B2-01 249,0 карат "TLX" (шт) Круг алмазный 12A2-45град (чашечный кониче- ский) 200х20х5х52х51 SSD-2(AC4) 100/80, 100% B2-01 249,0 карат "CNIC" (шт)	11088.00
73183	В2-01 249,0 карат "CNIC" (шт) Круг алмазный 12A2-45град, (чашечный конический) 200х20х5х52х51 SSD-2(AC4) 125/100, 100% В2-01 249,0 карат "CNIC" (шт)	11420.40
75009	Круг алмазный 12A2-45град, (чашечный конический) 200x20x5x52x51 SSD-2(AC4) 125/100, 100% B2-01 249,0 кара "TLX" (шт)	14725.20
ı	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200х20х5х52х51 SSD-2(AC4) 160/125, 100% В2-01 249 0 карат "CNIC" (шт)	11420.40
75010	Круг алмазный 12A2-45град, (чашечный конический) 200x20x5x52x51 SSD-2(AC4) 160/125, 100% B2-01 249,0 карат "TLX" (шт)	14725.20
32002	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x20x5x52x51 AC4 80/63, 100% B2-01 249,0 карат (шт)	7816.80
16461	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200x20x5x52x51 AC4 125/100, 100% B2-01 249,0 карат (шт)	8054.40
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 200х20х5х52х51 AC4 160/125, 100% B2-01 249 0 карат (шт)	8054.40
1	Круг алмазный 12A2-45град. (чашечный кониче- ский) 250x20x3x50x76 SSD-2(AC4) 80/63 100%	16150.80
75012	B2-01 191,0 карат "TLX" (шт) Круг алмазный 12A2-45град, (чашечный конический) 250х20х3х50х76 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 191,0 карат "TLX" (шт)	16150.80
75013	Круг алмазный 12A2-45град, (чашечный конический) 250х20х3х50х76 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 191,0 карат "TLX" (шт)	16150.80
75014	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 250x20x3x50x76 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 191,0 карат "TLX" (шт)	16150.80
	Круг алмазный 12A2-45град (чашечный конический) 250x20x3x50x76 SSD-2(AC4) 80/63, 100% B2-01 191,0 карат "CNIC" (шт)	5121.60
	Круг алмазный 14FF1(плоский,полукруг выпукл.профиль)200x10x6x4x3x32 R3,0 AC4	4123.20
54883	125/100 B2-01 100% 62,0 карат (шт) Круг алмазный 14U1 (прямого профиля трехсто- ронней формы) 125х10х6х4х2х32 AC4 100/80 100% B2-01, 33,6 карат (шт)	2685.60
54884	Круг алмазный 14U1 (прямого профиля трехсторонней формы) 150х12х8х4х2х32 AC4 100/80 100% B2-01, 49,0 карат (шт)	3191.40
45886	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор.конич.профиль)125х6х3х3х32х90град АС4 80/63 B2-01 100% 15.0 карат (шт)	1718.40
47916	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор.конич.профиль) 125х6х3х3х32х90град АС4 100/80 B2-01 100% 15,0 карат (шт)	1718.40
41171	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор.конич.профиль) 125х6х3х3х32х90град АС4 125/100 B2-01 100% 15,0 карат (шт)	1922.40
47917	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор.конич.профиль)125х6х3х3х32х90град АС4 160/125 B2-01 100% 15,0 карат (шт)	1803.00
39623	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор.конич.профиль)125х6х3х4х32х60град АС4 100/80 B2-01 100% 19,6 карат (шт)	1875.60
	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор.конич.профиль)125х6х3х4х32х60град АС4 125/100 B2-01 100% 19,6 карат (шт)	1918.80
	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор.конич.профиль)125х6х3х4х32х60град АС4 160/125 B2-01 100% 19,6 карат (шт)	1918.80
59612	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор.конич.профиль)125х6х3х4х32х60град АС6 125/100 B2-01 100% 19,6кар. (шт)	1746.00
73630	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор.конич.профиль)125х6х3х4х32х60град АС6 160/125 B2-01 100% 19,6кар. (шт)	1752.00
45884	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор.конич.профиль)125х6х3х5х32х45град АС4 80/63 B2-01 100% 24,1 карат (шт)	2040.00
41170	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор.конич.профиль) 125х6х3х5х32х45град АС4 100/80 B2-01 100% 24.1 карат (шт)	2040.00
	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор.конич.профиль)125х6х3х5х32х45град АС4 125/100 B2-01 100% 24.1 карат (шт)	2040.00
ı	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор конич.профиль)125х6х3х5х32х45град АС4 160/125 B2-01 100% 24 1 карат (шт)	2024.40
51816	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор.конич.профиль)125х6х3х5х32х45град АС6 80/63 B2-01 100% 24,1 карат (шт)	2040.00
	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор конич.профиль)125х6х3х5х32х45град АС6 100/80 B2-01 100% 24.1 карат (шт)	2040.00
41572	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор,конич.профиль)125х6х3х6х32х35град АС4 80/63 B2-01 100% 28,4 карат (шт)	2040.00
	20, 22 22 01 100,0 20,1 Ruput (IIII)	

	Инструмент алмазный	
	Алмазные круги	
Код	Наименование	Цена, р.
33886	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор.конич.профиль)125х6х3х6х32х35град АС4	2040.00
45000	100/80 В2-01 100% 28,4 карат (шт)	2040.00
l	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор.конич.профиль)125х6х3х6х32х35град АС4	2040.00
59406	125/100 B2-01 100% 28,4 карат (шт) Круг алмазный 14EE1(плоск. 2-	2794.00
30490	хстор.конич.профиль)150х6х3х4х32х60град АС4	2784.00
70291	100/80 B2-01 100% 23,8кар. (шт) Круг алмазный 14EE1(плоск. 2-	2531.40
	хстор,конич.профиль)150х8х4х3х32х90град АС4	2331.40
66822	100/80 B2-01 100% 18,1кар. (шт) Круг алмазный 14EE1(плоск. 2-	2531.40
	хстор.конич.профиль)150х8х4х3х32х90град АС4 125/100 B2-01 100% 18.1кар. (шт)	
45887	Круг апмазный 14ЕЕ1(плоск 2-	2700.00
	хстор.конич.профиль)150х8х5х3х32х90град АС4 80/63 B2-01 100% 18,1 карат (шт)	
54885	Круг алмазный 14ЕЕ1(плоск. 2-	2700.00
	хстор.конич.профиль)150х8х5х3х32х90град АС4 100/80 B2-01 100% 18,1 карат (шт)	
45888	Круг алмазный 14EE1(плоск. 2- хстор.конич.профиль)150х8х5х3х32х90град АС4	2700.00
L	125/100 В2-01 100% 18,1 карат (шт)	
34153	Круг алмазный 1FF1(плоский,полукругвыпукл. профиль)125х4х4х2х32 R2,0 AC4 80/63 100% B2-01	1762.80
39807	25.4 карат (шт)	1015.60
39607	профиль)125х4х4х2х32 R2,0 AC4 100/80 100%	1815.60
39808	В2-01 25.4 карат (шт)	1815.60
	Круг алмазный 1FF1(плоский,полукругвыпукл. профиль)125х4х4х2х32 R2,0 AC4 125/100 100%	1615.00
34154	B2-01 25,4 карат (шт) Круг алмазный 1FF1(плоский,полукругвыпукл.	1869.60
	профиль)125х4х4х2х32 R2,0 AC4 160/125 100%	1007.00
38085	В2-01 25,4 карат (шт) Круг алмазный 1FF1(плоский,полукруг	2113.20
	выпукл.профиль)125х 6х4х3х32 R3,0 AC4 80/63 100% B2-01 38 карат (шт)	
29443	Круг алмазный 1FF1(плоский,полукруг	2179.20
	выпукл.профиль)125х 6х4х3х32 R3,0 AC4 100/80 100% B2-01 38 карат (шт)	
63356	Круг алмазный 1FF1(плоский полукруг- выпукл.профиль)125х 6х4х3х32 R3,0 AC4 125/100 100% B2-01 38 карат (шт)	2191.20
	100% B2-01 38 карат (шт)	
73000	Круг алмазный 1FF1(плоский,полукруг выпукл.профиль)125х 6х4х3х32 R3,0 AC4 160/125	1980.00
l	100% B2-01 38.0кар. (шт)	
l	Круг алмазный 1FF1(плоский,полукруг выпукл.профиль)125х 8х4х4х32 R4,0 AC4 63/50	2685.60
45880	100% B2-01 50кар. (шт) Круг алмазный 1FF1(плоский,полукруг	2439.60
10000	выпукл профиль)125х 8х4х4х32 R4.0 AC4 80/63	2439.00
48291	100% B2-01 50 карат (шт) Круг алмазный 1FF1(плоский,полукруг	2602.80
	выпукл.профиль)125х 8х4х4х32 R4,0 AC4 100/80 100% B2-01 50 карат (шт)	2002.00
45054	Круг алмазный 1FF1(плоский полукруг -	2628.00
	выпукл.профиль)125х 8х4х4х32 R4,0 AC4 125/100 100% B2-01 50 карат (шт)	
65536	Круг алмазный 1FF1(плоский,полукруг	2238.00
	выпукл.профиль)125х 8х4х4х32 R4,0 AC4 160/125 100% B2-01 50кар. (шт)	
62096	Круг алмазный 1FF1(плоский,полукруг- выпукл.профиль)150x10x4x5x32 R5,0 AC4 100/80	3222.00
	100% В2-01 74карат (шт)	
51100	Круг алмазный 1FF1(плоский,полукруг выпукл.профиль)150x10x4x5x32 R5,0 AC4 125/100	3222.00
42022	100% В2-01 74 карат (шт)	2222.00
72023	Круг алмазный 1FF1(плоский,полукруг выпукл профиль)150х10х4х5х32 R5,0 AC4 160/125	3222.00
25975	100% B2-01 74 карат (шт) Круг алмазный 1FF1(плоский полукруг	4443.60
	выпукл профиль)150x12x4x6x7x32 R6.0 AC4	00.C <del>rrr</del>
37348	160/125 100% B2-01 88 карат (шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля)	1305.60
	50х16х3х16 AC4 80/63 100% B2-01 31,0 карат (шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля)	
	50x16x3x16 AC4 100/80 100% B2-01 31,0 кар. (шт)	1305.60
51104	Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 50x16x3x16 AC4 125/100 100% B2-01 31,0 карат	1337.40
72004	(шт)	1555 (0
73094	Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 80x10x3x20 SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 32,0 кар.	1557.60
1376	"CNIC" (шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля)	1438.80
	80x10x3x20 AC4 80/63 B2-01 100% 32,0 карат (шт)	
22/62	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 80x10x3x20 AC4 100/80 B2-01 100% 32,0 карат (шт)	1438.80
37304		1272.60
27608	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля)	1272.60
	100х 6х3х20 AC4 100/80 100% B2-01 24,1 карат (шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля)	1272.60
	100х 6х3х20 AC4 125/100 100% B2-01 24,1 кар. (шт)	
22731	Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 100x10x3x20 AC4 80/63 100% B2-01 40,0 карат (шт)	1585.80
1372	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 100х10х3х20 AC4 100/80 100% B2-01 40,0 карат	1615.20
	100х10х3х20 AC4 100/80 100% B2-01 40,0 карат (шт)	
	141730, М/О, Лобня, Горького, 104 (495) 5-777-099 мно	гоканальный

	Инструмент алмазный	
	Алмазные круги	
Код	Наименование	Цена, р.
58314	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 100x10x3x20 AC4 125/100 100% B2-01 40,0 кар. (шт)	1585.80
73097	Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 100x10x5x20 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 66,0 кар. "CNIC" (шт)	2246.40
	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 100x10x5x20 AC4 80/63 100% B2-01 66,0 кар. (шт)	2781.60
4380	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 100x10x5x20 AC4 125/100 100% B2-01 66,0 карат (шт)	2781.60
73098	Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 125x10x3x32 SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 51,0 кар. "CNIC" (шт)	2246.40
73099	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 125x10x3x32 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 51,0 кар. "CNIC" (шт)	2246.40
73100	Круг алмазный IA1(плоский прямого профиля) 125x10x3x32 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 51,0 кар. "CNIC" (шт)	2246.40
73101	Круг алмазный IA1(плоский прямого профиля) 125x10x3x32 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 51,0 кар. "CNIC" (шт)	2246.40
27644	кар. С. (шт.) Круг алмазный IA1(плоский прямого профиля) 125х10х3х32 AC4 80/63 100% B2-01 51,0 карат (шт.)	1812.00
28552	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 125х10х3х32 AC4 100/80 100% B2-01 51,0 карат	1983.60
20280	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 125х10х3х32 АС4 125/100 100% B2-01 51,0 карат	1802.40
28682	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 125х10х3х32 AC4 160/125 100% B2-01 51,0 карат (шт)	1989.00
73102	(mr) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 125х10х5х32 SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 83,0 кар. "CNIC" (шт)	2874.60
73103	Круг алмазный I A1(плоский прямого профиля) 125х10х5х32 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 83,0 кар. "CNIC" (шт)	2874.60
73104	Круг алмазный IA1(плоский прямого профиля) 125х10х5х32 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 83,0 кар. "CNIC" (шт)	2874.60
73105	Круг алмазный IA1(плоский прямого профиля) 125х10х5х32 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 83,0 кар. "CNIC" (шт)	2874.60
47370	Круг алмазный IA1(плоский прямого профиля) 125х10х5х32 AC4 80/63 100% B2-01 83,0 карат (шт)	3028.80
34727	125x10x5x32 AC4 60/05 10076 В2-01 83,0 карат (шт) Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 125x10x5x32 AC4 100/80 100% B2-01 83,0 карат (шт)	3028.80
54826	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 125х10х5х32 АС4 125/100 100% В2-01 83,0 карат (шт)	3028.80
42899		3028.80
63133	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля)	3028.80
73106	125х10х5х32 AC6 100/80 100% B2-01 83,0 кар. (шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150х10х3х32 SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 61,0 уср. "CNIC" (шт)	2246.40
73107	кар. "CNIC" (шт) Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 150x10x332 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 61,0 кар. "CNIC" (шт)	2246.40
73108	кар. СМС (шт) Круг алмазный IA1(плоский прямого профиля) 150x10x3x32 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 61,0 кар. "CNIC" (шт)	2246.40
73109	кар. СМС (ш1) Круг алмазный IAI(плоский прямого профиля) 150x10x3x32 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 61,0 кар. "CNIC" (шт)	2246.40
41169	кар. С мс. Круг алмазный IA1(плоский прямого профиля) 150x10x3x32 AC4 80/63 100% B2-01 61,0 карат (шт)	2626.80
46981	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150х10х3х32 AC4 100/80 100% B2-01 61,0 карат	2605.20
46982	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150х10х3х32 АС4 125/100 100% B2-01 61,0 карат	2674.80
46983	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150x10x3x32 AC4 160/125 100% B2-01 61,0 карат	2626.80
16464	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150x10x3x32 AC4 200/160 100% B2-01 61,0 карат	2967.60
73110	(шт) Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 150x10x5x32 SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 100,0	3294.00
73111	150x10x5x32 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 100.0	3294.00
73112	кар. "CNIC" (шт) Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 150x10x5x32 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 100,0 гар. "CNIC" (шт)	3294.00
73113	кар. "CNIC" (шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150х10х5х32 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 100,0 кар. "CNIC" (шт)	3294.00
18429	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150х10х5х32 AC4 80/63 100% B2-01 100,0 карат	3213.60
Ļ	(ШТ)	

	Инструмент алмазныи	
Код	Алмазные круги Наименование	Цена, р.
	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150х10х5х32 АС4 100/80 100% В2-01 100,0 карат	3213.60
29848	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150х10х5х32 АС4 125/100 100% B2-01 100,0 карат	3273.00
31233	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150х10х5х32 АС4 160/125 100% В2-01 100,0 карат	3333.60
54830	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150x10x5x32 AC4 200/160 100% B2-01 100,0 карат (шт)	3276.00
66334	. (шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150х10х5х32 АС6 160/125 100% В2-01 100,0 кар. (шт)	3273.00
73119	Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 150x20x3x32 SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 122,0 кар. "CNIC" (шт)	4192.80
	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150x20x3x32 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 122,0 кар. "CNIC" (шт)	4192.80
73122	Круг алмазный I A1(плоский прямого профиля) 150х20х3х32 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 122,0 кар. "CNIC" (шт)	4192.80
73123	Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 150x20x3x32 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 122 0	4192.80
25548	кар. "CNIC" (шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150x20x3x32 AC4 80/63 100% B2-01, 122,0 карат (шт)	4363.20
16554	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150х20х3х32 AC4 100/80 100% B2-01 122,0 карат (шт)	4369.20
16466	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150х20х3х32 AC4 125/100 100% B2-01 122,0 карат (шт)	4468.20
31235	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150х20х3х32 AC4 160/125 100% B2-01 122,0 карат (шт)	4904.40
34728	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150х20х5х32 AC4 80/63 100% B2-01 200,0 карат (шт)	5814.00
31513	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150х20х5х32 АС4 100/80 100% В2-01 200,0 карат (шт)	6009.60
31237	. (шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150х20х5х32 AC4 125/100 100% B2-01 200,0 карат (шт)	6009.60
31239	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 150х20х5х32 АС4 160/125 100% В2-01 200,0 карат (шт)	6027.60
36815	СШТ) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 200х10х3х32 AC4 125/100 100% B2-01 82,0 карат (ШТ)	4448.40
	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 200х10х3х76 AC4 125/100 B2-01 82,0 карат (шт)	4078.80
	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 200х10х3х76 AC4 160/125 100% B2-01 82,0 карат (шт)	4078.80
	Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 200x10x5x76 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 135,0 кар. "CNIC" (шт)	4851.60
73125	200х10х5х76 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 135,0 кар. "CNIC" (шт)	4851.60
	Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 200x10x5x76 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 135,0 кар. "CNIC" (шт)	4851.60
	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 200x10x5x76 AC4 100/80 100% B2-01 135,0 карат (шт)	5130.00
	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 200х10х5х76 AC4 125/100 100% B2-01 135,0 карат (шт)	5411.40
	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 200x10x5x76 AC4 160/125 100% B2-01 135,0 карат (шт)	5130.00
54831	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 200x10x5x76 AC6 160/125 100% B2-01 135,0 карат (шт)	5130.00
	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 200x20x3x32 AC4 160/125 100% B2-01 163,0 карат (шт)	6396.00
3839	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 200x20x3x76 AC4 80/63 100% B2-01 163,0 карат (шт)	6144.00
67291	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 200x20x3x76 AC4 100/80 100% B2-01 163,0 кар. (шт)	6181.20
1395	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 200x20x3x76 AC4 125/100 100% B2-01 163,0 карат (шт)	6396.00
8473	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 200х20х3х76 AC4 160/125 B2-0 100% 163,0 карат (шт)	6396.00
73127	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 200x20x5x76 SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01 270,0 кар. "CNIC" (шт)	9432.60

	инструмент алмазный	
TC.	Алмазные круги	TT
<b>Код</b> 73128	<b>Наименование</b> Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 200x20x5x76 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 270,0	<u>Цена, р.</u> 9432.60
25741	кар. "CNIC" (шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 200x20x5x76 AC4 80/63 100% B2-01 270,0 карат	9168.00
75411	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 200x20x5x76 AC4 100/80 100% B2-01 270,0 кар.	8246.40
40952	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 200x20x5x76 AC4 160/125 100% B2-01 270,0 карат	9168.00
22734	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 250x10x5x76 AC4 80/63 100% B2-01 169,0 карат	10011.60
59072	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 250x10x5x76 AC4 100/80 100% B2-01 169,0 карат	10011.60
38721	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 250x10x5x76 AC4 125/100 100% B2-01 169,0 карат	9882.00
63267	(шт) Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 250х10х5х76 АС4 160/125 100% B2-01 169,0 кар.	10011.60
73132	(шт) Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 250x10x5x76 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 169,0	8084.40
73133	кар. "CNIC" (шт) Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 250x10x5x76 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01 169,0	8084.40
73134	кар. "CNIC" (шт) Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 250х10х5х76 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01 169,0	8084.40
60717	кар. "CNIC" (шт) Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 250x20x5x76 AC4 80/63 100% B2-01 339,0 кар. (шт)	14974.20
	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 250x20x5x76 AC4 100/80 100% B2-01 339,0 карат (шт)	14992.80
	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 250х20х5х76 AC4 125/100 100% B2-01 339,0 кар. (шт)	15030.00
28326	Круг алмазный 1А1(плоский прямого профиля) 250х20х5х76 AC4 160/125 100% B2-01 339,0 карат (шт)	16888.80
73136	Круг алмазный 1A1(плоский прямого профиля) 250x20x5x76 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01 339,0 кар. "CNIC" (шт)	12876.00
62311	Круг алмазный 6А2 (плоский с выточкой) 85х 5х7хМ8 АСО 100/80 75% В2-01 28,0 карат (АПВ, планшайба) специалльный (шт)	183.60
32003	Круг алмазный 6A2 (плоский с выточкой) 125x10x4x24x32 AC4 125/100 100% B2-01 64,0 карат (шт)	2618.40
35108	Круг алмазный 6А2 (плоский с выточкой) 150х10х4х24х32 АС4 100/80 100% В2-01 77,0 карат (шт)	2618.40
56045	Круг алмазный 6А2 (плоский с выточкой) 150х10х4х24х32 АС4 125/100 100% В2-01 77,0 кар. (шт)	3148.20
44670	Круг алмазный 6А2 (плоский с выточкой) 150x20x4x24x32 AC4 100/80 100% B2-01 144,0 ка- рат (шт)	5017.20
34803	Крут алмазный 6A2 (плоский с выточкой) 150x20x4x24x32 AC4 125/100 100% B2-01 144,0 ка- рат (шт)	5030.40
35107	Крут алмазный 6A2 (плоский с выточкой) 150x20x4x24x32 AC4 160/125 100% B2-01 144,0 ка- рат (шт)	5092.80
49886	му (шт) Круг алмазный 9АЗ (плоский с двухстрон. выточ- кой) 150х10х3х16х32 AC4 80/63 100% B2-01 116,0 карат (шт)	4551.60
45056	Круг алмазный 9АЗ (плоский с двухстрон. выточкой) 150х10х3х16х32 АС4 100/80 100% В2-01 116,0 карат (шт)	4551.60
23801	карат (шт) Круг алмазный 9АЗ (плоский с двухстрон. выточ- кой) 150х10х3х16х32 АС4 125/100 100% В2-01 116,0 карат (шт)	4606.80
54832	По, карат (шт) Круг алмазный 9АЗ (плоский с двухстрон. выточ- кой) 150х 10х3х 16х32 АС4 160/125 100% В2-01 116,0 карат (шт)	4608.00
56294	Круг алмазный 9А3 (плоский с двухстрон. выточкой) 150х20х3х16х32 AC4 160/125 100% B2-01	7366.80
33696	216,0 карат (шт) Круг алмазный Чашечный для прямых и углошли- фовальных машин сегментый 2х-рядный 125х22мм (SC1271) (шт)	1310.40
33697	(бст271) (шт) Круг алмазный Чашечный для прямых и углошлифовальных машин сегментый 2х-рядный 150х22мм (шт)	968.40
28081	(шт) Круг алмазный Чашечный для прямых и уг- лошлифовальных машин сегментый однорядный 125х22мм (SC1271) (шт)	1455.00
28083	125A22мм (SC1271) (ш1) Круг алмазный Чашечный для прямых и углошлифовальных машин сегментый Турбо 125х22мм (TC1271) "CNIC" (шт)	1934.40
28084	(ТС1271) СМС (ШТ) Круг алмазный Чашечный для прямых и углошли- фовальных машин сегментый Турбо 150х22мм (ТС1521) (шт)	1282.80
	(101021) (m1)	

	Инструмент алмазный	
	Алмазные надфили	
Код	Наименование	Цена, р.
75156	Надфиль Алмазный квадратный L120 AC 6 63/50 0,95кар. (шт)	166.80
37121	Надфиль Алмазный квадратный L120 AC 6 80/63 1,9кар. (шт)	166.80
37122	Надфиль Алмазный квадратный L120 AC 6 100/80 1,9кар. (шт)	184.80
37123	Надфиль Алмазный квадратный L120 AC 6 125/100	166.80
37124	1,9кар. (шт) Надфиль Алмазный квадратный L120 AC 6 160/125	174.00
53210	1,9кар. (шт) Надфиль Алмазный квадратный L140x3 с обрези-	174.00
69893	ненной ручкой "CNIC" (шт) Надфиль Алмазный квадратный L160 80/63 остро-	162.60
37416	носый 1,9кар. (шт) Надфиль Алмазный квадратный L160 AC 6 80/63	184.80
22367	2,3кар. (шт) Надфиль Алмазный квадратный L160 AC 6 100/80	185.40
	1,9кар. (шт) Надфиль Алмазный квадратный L160 AC 6 125/100	186.60
	2,3кар. (шт) Надфиль Алмазный квадратный L160 AC 6 160/125	186.60
	2,4кар. (шт)	
	Надфиль Алмазный квадратный L160 AC 6 160/125 остроносый 2,4кар. (шт)	186.60
	Надфиль Алмазный квадратный L160 AC15 80/63 2,3кар. (шт)	150.60
	Надфиль Алмазный квадратный L160x4 с обрези- ненной ручкой "CNIC" (шт)	156.00
75157	Надфиль Алмазный круглый L120 AC 6 63/50 0,95кар. (шт)	177.60
49848	Надфиль Алмазный круглый L120 AC 6 80/63 1,9кар. (шт)	177.60
21744	Надфиль Алмазный круглый L120 AC 6 100/80 1,9кар. (шт)	177.60
75158	Надфиль Алмазный круглый L120 AC 6 125/100 2,4кар. (шт)	186.00
49847	Надфиль Алмазный круглый L120 AC15 80/63 2,4кар. (шт)	148.80
53208	Надфиль Алмазный круглый L140x3 с обрезинен-	127.20
36850	ной ручкой "CNIC" (шт) Надфиль Алмазный круглый L160 AC 6 100/80 ост-	211.80
59881	роносый 2,3кар. (шт) Надфиль Алмазный круглый L160 AC 6 125/100	220.80
36852	остроносый 2,3кар. (шт) Надфиль Алмазный круглый L160 AC 6 160/125	228.00
47753	остроносый 2,3 кар. (шт) Надфиль Алмазный круглый L160 AC15 80/63 ост-	214.80
	роносый 2,3кар. (шт) Надфиль Алмазный круглый L160х4 с обрезинен-	156.00
	ной ручкой "CNIC" (шт) Надфиль Алмазный овальный L120 AC 6 80/63	106.80
	0,83кар. (шт) Надфиль Алмазный овальный L120 AC 6 100/80	116.40
	1,9кар. (шт) Надфиль Алмазный овальный L160 AC 6 80/63	150.00
	11адфиль Алмазный обальный 1100 АС 6 60/05 0,83кар. (шт) Надфиль Алмазный овальный 1160 АС 6 100/80	
	2,3кар. (шт)	172.80
	Надфиль Алмазный овальный L160 AC15 100/80 (б/п) (шт)	60.00
	Надфиль Алмазный овальный L160 AC20 125/100 2,3кар. (шт)	186.60
	Надфиль Алмазный плоский L120 остроносый AC 6 63/50 0,95кар. (шт)	172.80
42748	Надфиль Алмазный плоский L120 остроносый АС 6 80/63 2,3кар. (шт)	180.00
	Надфиль Алмазный плоский L120 остроносый AC 6 100/80 2,3кар. (шт)	187.80
62077	Надфиль Алмазный плоский L120 остроносый AC 6 125/100 2,3кар. (шт)	187.80
62078	Надфиль Алмазный плоский L120 остроносый AC 6 160/125 2,3кар. (шт)	187.80
76504	Надфиль Алмазный плоский L120 тупоносый АС 4 100/80 2,3кар. (шт)	220.80
36859	Надфиль Алмазный плоский L120 тупоносый AC 6	183.00
37417	80/63 2,3кар. (шт) Надфиль Алмазный плоский L120 тупоносый АС 6	187.80
36861	125/100 2,3кар. (шт) Надфиль Алмазный плоский L120 тупоносый АС 6	194.40
	160/125 2,3кар. (шт) Налфиль Алмазный плоский L140x3 тупоносый с	127.20
	обрезиненной ручкой "CNIC" (шт) Надфиль Алмазный плоский L140x3 тупоносый с	54.60
	обрезиненной ручкой "TLX" (шт) Надфиль Алмазный плоский L160 остроносый АС 6	209.40
	63/50 0,95кар. (шт) Надфиль Алмазный плоский L160 остроносый АС 6	219.60
	80/63 2,3кар. (шт) Надфиль Алмазный плоский L160 остроносый АС 6	
	100/80 2,3кар. (шт) Надфиль Алмазный плоский L160 остроносый АС 6	219.60
	125/100 2,3кар. (шт)	219.60
	Надфиль Алмазный плоский L160 остроносый АС 6 160/125 3,0кар. (шт)	219.60
	Надфиль Алмазный плоский L160 тупоносый АС 6 63/50 0,95кар. (шт)	216.00
	Надфиль Алмазный плоский L160 тупоносый АС 6 80/63 2.3кар. (шт)	244.80
22369	Надфиль Алмазный плоский L160 тупоносый АС 6 100/80 1,9кар. (шт)	244.80
	141730, М/О, Лобня, Горького, 104 (495) 5-777-099 мног	оканальный

	ИН <b>СТрумент алмазны</b> и Алмазные надфили	
Код	Алмизные наофили Наименование	Цена, р.
	Надфиль Алмазный плоский L160 тупоносый АС 6	244.80
36855	125/100 3,0кар. (шт) Надфиль Алмазный плоский L160 тупоносый АС 6	210.00
69910	160/125 2,3кар. (шт) Надфиль Алмазный плоский L160х4 остроносый с	149.40
48485	обрезиненной ручкой (шт) Надфиль Алмазный плоский L160x4 тупоносый с	156.00
75884	Надфиль Алмазный плоский L160х4 тупоносый с обрезиненной ручкой "CNIC" (шт) Надфиль Алмазный плоский L160х4 тупоносый с	67.80
75160	обрезиненной ручкой "TLX" (шт) Надфиль Алмазный полукруглый L120 AC 6 63/50	166.80
	0,95кар. (шт) Надфиль Алмазный полукруглый L120 AC 6 80/63	166.80
	1,9кар. (шт) Надфиль Алмазный полукруглый L120 AC 6 100/80	176.40
	1,9кар. (шт) Надфиль Алмазный полукруглый L120 тупоносый	
	АС 6 125/100 1,9кар. (шт)	209.40
	Надфиль Алмазный полукруглый L120 тупоносый AC 6 160/125 1,9кар. (шт)	209.40
	Надфиль Алмазный полукруглый L140x3 с обрезиненной ручкой "CNIC" (шт)	137.40
	Надфиль Алмазный полукруглый L160 AC 6 80/63 1,9кар. (шт)	174.60
22361	Надфиль Алмазный полукруглый L160 AC 6 100/80 1,9 кар. (шт)	220.80
37130	Надфиль Алмазный полукруглый L160 AC 6 125/100 1,9кар. (шт)	220.80
37131	Надфиль Алмазный полукруглый L160 AC 6 160/125 1,9кар. (шт)	182.40
38915	Надфиль Алмазный полукруглый L160 AC15 63/50 0,95кар. (шт)	168.60
67616	Надфиль Алмазный полукруглый L160 остроносый AC 6 80/63 1,9кар. (шт)	214.80
67617	Надфиль Алмазный полукруглый L160 остроносый	190.80
67618	АС 6 100/80 1,9кар. (шт) Надфиль Алмазный полукруглый L160 остроносый	209.40
25131	АС 6 125/100 1,9кар. (шт) Надфиль Алмазный полукруглый L160х4 с обрези-	209.40
38916	ненной ручкой "CNIC" (шт) Надфиль Алмазный ромбический L120 AC15 63/50	165.60
35934	0,95кар. (шт) Надфиль Алмазный ромбический L120 AC20 80/63	165.60
35944	1,9кар. (шт) Надфиль Алмазный ромбический L120 AC20 100/80	165.60
	1,9кар. (шт) Надфиль Алмазный ромбический L160 AC 6 80/63	166.80
	2,1кар. (шт) Надфиль Алмазный ромбический L160 AC 6 100/80	183.00
	2,1кар. (шт) Надфиль Алмазный ромбический L160 AC 6	183.00
	125/100 1,9кар. (шт) Надфиль Алмазный ромбический L160 AC 6	
	160/125 1,9кар. (шт) Надфиль Алмазный ромбический L160 AC15 63/50	194.40
	0,95кар. (шт)	168.00
69911	Надфиль Алмазный ромбический L160х4 тупоно- сый с обрезиненной ручкой (шт) Надфиль Алмазный трехгранный L120 AC6 80/63	181.20
	равнобедренный 2,3кар. (шт)	180.00
75882	Надфиль Алмазный трехгранный L140x3 с обрезиненной ручкой "TLX" (шт)	54.60
69906	Надфиль Алмазный трехгранный L160 AC 6 80/63 равнобедренный 2,3 кар. (шт)	209.40
69908	Надфиль Алмазный трехгранный L160 AC 6 80/63	184.80
69907	равносторонний 2,3 кар. (шт) Надфиль Алмазный трехгранный L160 AC 6 100/80 равнобедренный 2,3 кар. (шт)	209.40
36858	равноосдренный 2,3 кар. (ш.т.) Надфиль Алмазный трехгранный L160 AC 6 125/100 равнобедренный 2,3 кар. (шт.)	194.40
37137	Надфиль Алмазный трехгранный L160 AC 6	198.00
75162	160/125 равнобедренный 2,1кар. (шт) Надфиль Алмазный трехгранный L160 AC15 63/50	172.80
75161	равносторонний 1,66кар. (шт) Надфиль Алмазный трехгранный L160 AC15 80/63	177.60
69912	равносторонний 1,66кар. (шт) Надфиль Алмазный трехгранный L160х4 тупоно-	116.40
	сый с обрезиненняй ручкой (шт)	
Код	Алмазные напильники Наименование	Поно в
	Напильник алмазный 3-х гранный 200мм	<b>Цена, р.</b> 483.60
	(р.ч.165мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "TLX" (шт)	
62576	Напильник алмазный 3-х гранный 200мм (р.ч.185мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "CNIC"	762.00
30291	(шт) Напильник алмазный 3-х гранный 250мм (р.ч. 235мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "CNIC"	969.60
75903	(шт) Напильник алмазный 3-х гранный 300мм (р.ч.	657.60
	250мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "TLX" (шт) Напильник алмазный 3-х гранный 300мм (р.ч.	1174.20
	265мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "CNIC" (шт)	11/4.20
75896	тили (р.ч. 165мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "TLX" (шт)	483.60
	103 MINI) 123/100 C IIII aCIMACCOBON PYTKON ILA (IIII)	

	Алмазные напильники	
Код	Наименование	Цена, р.
30293	Напильник алмазный квадратный 200мм (р.ч. 185мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "CNIC" (шт)	762.00
	Напильник алмазный квадратный 200мм (р.ч. 185мм) АС20 80/63 с деревянной ручкой 7,0кар (шт)	2659.20
30294	Напильник алмазный квадратный 250мм(р.ч. 235мм) 125/100 с пластмассовой ручкой (шт)	1020.00
30295	Напильник алмазный квадратный 300мм(р.ч. 260мм) 125/100 с пластмассовой ручкой (шт)	1235.40
73084	Напильник алмазный круглый 150мм(р.ч. 110мм) AC20 100/80 (шт)	2195.40
	Напильник алмазный круглый 200мм(р.ч. 185мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "CNIC" d8мм (шт)	762.00
	Напильник алмазный круглый 200мм(р.ч. 185мм) AC20 125/100 с деревянной ручкой 7,0кар (шт)	2659.20
75899	Напильник алмазный круглый 250мм(р.ч. 208мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "TLX" d9мм (шт)	614.40
30300	Напильник алмазный круглый 250мм(р.ч. 230мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "CNIC" d9мм (шт)	969.60
75902	Напильник алмазный круглый 300мм(р.ч. 245мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "TLX" (шт) Напильник алмазный круглый 300мм(р.ч. 260мм)	657.60
	125/100 с пластмассовой ручкой "CNIC" (шт)	1236.00
75894	Напильник алмазный плоский 200мм (р.ч. 165мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "TLX" (шт)	483.60
75898	Напильник Напильник алмазный плоский 250мм(р.ч. 208мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "CNIC" (шт)	614.40
75901	Напильник Напильник алмазный плоский 300мм(р.ч. 250мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "TLX" (шт)	657.60
30287	Напильник алмазный плоский остроносый 200мм (р.ч. 190мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "CNIC" (шт)	762.00
30289	Напильник алмазный плоский остроносый 300мм (р.ч. 285мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "CNIC" (шт)	1174.20
57188	Напильник алмазный плоский тупоносый 200х 150х 16х4 исп.2 АС20 125/100 2-сл. с ручкой 7,4кар (шт)	3511.20
30288	/ Напильник алмазный плоский тупоносый 250мм (р.ч. 235мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "CNIC" (шт)	969.60
75897	Напильник алмазный полукруглый 200мм(р.ч. 165мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "TLX" (шт)	483.60
30296	Напильник алмазный полукруглый 200мм (р.ч. 185мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "CNIC" (шт)	762.00
75900	Напильник алмазный полукруглый 250мм(р.ч. 208мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "TLX" (шт)	614.40
30297	Напильник алмазный полукруглый 250мм (р.ч. 230мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "CNIC" (шт)	969.60
75904	Напильник Напильник алмазный полукруглый 300мм(р.ч. 250мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "TLX" (шт)	657.60
30298	Напильник алмазный полукруглый 300мм (р.ч. 280мм) 125/100 с пластмассовой ручкой "CNIC" (шт)	1174.20
	Алмазные отрезные диски	
Код	Наименование	Цена, р.
46093	Диск отрезной алмазный АОК 100x16x0,2 АСН 60/40 (по стеклу) 0,04кар. (шт)	930.00
65048	Диск отрезной алмазный AOK 100x20x0,7 AC20	961.20
32879	80/63 (по стеклу) 1,01кар. (шт) Диск отрезной алмазный AOK 100x20x0,7 AC20 100/80 (по стеклу) 1,10кар. (шт)	930.00
32878	Диск отрезной алмазный АОК 100х20х0,8 АС20 125/100 (по стеклу) 1,29кар. (шт)	885.60
25519	Диск отрезной алмазный AOK 100x20x1,0 AC20 80/63 (по стеклу) 1,18кар. (шт)	885.60
	Диск отрезной алмазный AOK 100x20x1,1 AC20 125/100 (по стеклу) 1.51кар. (шт)	930.00
32082	Диск отрезной алмазный АОК 125х32х0,7 АС20 80/63 (по стеклу) 0,10кар. (шт)	1639.20
	Диск отрезной алмазный АОК 125х32х1,0 АС20	1479.60
	80/63 (по стеклу) 3,02кар. (шт) Диск отрезной алмазный АОК 125х32х1,0 АС20 100/80 (по стеклу) 2,59кар. (шт)	1645.20
	Диск отрезной алмазный АОК 125х32х1,0 АС6 125/100 (по стеклу) 2,33 кар. (шт)	1710.00
	Лиск отрезной алмазный АОК 125х32х1,1 АС20 125/100 (по стеклу) 1,29кар. (шт)	1644.00
	Диск отрезной алмазный AOK 150x32x0,5 AC20 125/100 (по стеклу) 3,90кар. (шт)	2035.20
	Диск отрезной алмазный АОК 150х32х0,6 АС20 100/80 (по стеклу) 0,18кар (шт)	2043.60
	Диск отрезной алмазный АОК 160х32х0,5 АС20 80/63 (по стеклу) 3,16кар (шт)	2043.60
	Диск отрезной алмазный АОК 160х32х0,5 АС20 100/80 (по стеклу) 1,18кар (шт)	2073.60
	Диск отрезной алмазный АОК 160х32х0,8 АС20 125/100 (по стеклу) 1,51кар (шт)	2074.80
	Диск отрезной алмазный AOK 160x32x1,2 AC20 160/125 (по стеклу) 5,26кар (шт)	2175.60
25520	Диск отрезной алмазный АОК 160х32х1,3 АС20 125/100 (по стеклу) 3,02кар (шт)	2076.00
	141730 M/O Ποδησ Γορικορο 104 (495) 5-777-099 ΜΗΟΙ	

	Алмазные отрезные диски	
Код	Наименование	Цена, р.
69420	Диск отрезной алмазный АОК 175х32х1,5 АС20 125/100 (по стеклу) 5,07кар (шт)	2162.40
50401	Диск отрезной алмазный АОК 200х32х0,8 АС20	2599.20
50402	100/80 (по стеклу) 0,35кар (шт) Диск отрезной алмазный АОК 200х32х0,8 АС20	2508.00
63144	125/100 (по стеклу) 0,41кар (шт) Диск отрезной алмазный АОК 200х32х0,8 АС20	3057.00
50403	160/125 (по стеклу) 6,09кар (шт) Диск отрезной алмазный АОК 200х32х1,1 АС20	2394.00
	125/100 (по стеклу) 5,77кар (шт)	
73114	160/125 (по стеклу) 6,60кар (шт)	2377.20
31982	Диск отрезной алмазный AOK 200x32x1,3 AC20 100/80 (по стеклу) (шт)	2316.00
65049	Диск отрезной алмазный АОК 200х32х1,3 АС20	2947.20
74078	160/125 (по стеклу) 6,93кар (шт) Диск отрезной алмазный АОК 200х32х1,35 АС20	2463.60
63582	160/125 (по стеклу) 6,93кар (шт) Диск отрезной алмазный АОК 200х32х1,4 АС20	2634.00
39370	100/80 (по стеклу) 8,60кар (шт) Диск отрезной алмазный АОК 200х32х1,5 АС20	2376.00
	100/80 (по стеклу) 0,51кар (шт) Диск отрезной алмазный АОК 200х32х1,5 АС20	
	125/100 (по стеклу) 0,51кар (шт)	2212.80
57191	Диск отрезной алмазный AOK 250x32x1,2 AC20 125/100 (по стеклу) (шт)	3908.40
71291	Диск отрезной алмазный АОК 250х32х1,2 АС20 160/125 (по стеклу) 20,23кар (шт)	6396.00
70097	Диск отрезной алмазный АОК 250х32х1,3 АС20	7900.80
74857		1285.20
74859	315/250 M6-32 5,0 кар. (гранит) Томал (шт) Диск отрезной алмазный 1A1R 150x2,2x7x32 AC80	1285.20
	Диск отрезной алмазный 1A1R 150x2,2x7x32 AC80 SS/C2 315/250 M2-01 8,0 кар. сегментный Томал (шт)	1200.20
74860	Диск отрезной алмазный 1A1R 200x2,2x5x32	1821.60
74863	А5К65 315/250 М6-32 14,8 кар. Томал (шт) Диск отрезной алмазный 1A1R 200x2,2x5x32 AC15	1821.60
74861	80/63 M2-02 14,8 кар. Томал (шт) Диск отрезной алмазный 1A1R 200x2,2x5x32 AC6	1821.60
74865	500/400 M6-32 14,8 кар. Томал (шт) Диск отрезной алмазный 1A1R 230x2,2x7x22,2	
74003	AC50 SS/C1 400/315 M6-24 12,5 кар. сегментный	1972.80
74870	Томал (шт) Диск отрезной алмазный 1A1R 250x1,5x5x32 AC15	2946.00
74868	400/315 M6-30 25,4 кар. Томал (шт) Диск отрезной алмазный 1A1R 250x1,5x5x32 AC20	2946.00
74867	315/250 M3-10 25,4 кар. Томал (шт) Диск отрезной алмазный 1A1R 250x2,2x 5x32	
	АС100 400/315 М6-32 18,6 кар. Томал (шт)	2998.80
	Диск отрезной алмазный 1A1R 250x2,2x 5x32 AC32 315/250 M2-02 9,3 кар. Томал (шт)	2946.00
74876	Диск отрезной алмазный 1A1R 300x1,5x5x32 AC100 250/200 M2-01 15,0 кар. Томал (шт)	3682.80
74873	Диск отрезной алмазный 1A1R 300x1,5x5x32 AC160 315/250 M6-23 15,0 кар. Томал (шт)	3748.80
74878	Диск отрезной алмазный 1A1R 300x1,5x5x32 AC32	3682.80
74875	200/160 M6-32 15,0 кар. Томал (шт) Диск отрезной алмазный 1A1R 300x1,5x5x32 AC50	3682.80
74877	100/80 M2-02 15,0 кар. Томал (шт) Диск отрезной алмазный 1A1R 300x1,5x5x76 AC32	3682.80
	200/160 M2-01 15,0 кар. Томал (шт) Диск отрезной алмазный 1A1R 300x2,2x5x25,4	
	АС50 315/250 М6-27 22,5 кар. Томал (шт)	3748.80
74872	Диск отрезной алмазный 1A1R 300x2,2x5x32 AC6 80/63 M2-02 22,5 кар. Томал (шт)	3682.80
62128	Круг отрезной алмазный с внутренней реж. кром- кой ABPK 206x 83x0,20x40 ACH 60/40 0,75 карат	132.60
60405	(шт)	122.66
02133	Круг отрезной алмазный с внутренней реж. кромкой ABPK 305х100х0,20х50 АСН 40/28 1,2 карат	132.60
62130	(шт) Круг отрезной алмазный с внутренней реж. кром-	139.20
	кой ABPK 305х100х0,20х50 ACH 60/40 1,6 карат (шт)	-27.20
62134	Круг отрезной алмазный с внутренней реж. кром-	132.60
	кой ABPK 305х100х0,25х50 ACH 40/28 1,2 карат (шт)	
62136	Круг отрезной алмазный с внутренней реж. кром- кой ABPK 305x100x0,25x50 ACHH 60/40 1,8 карат	126.00
62133	(шт) Круг отрезной алмазный с внутренней реж. кром-	132.60
	кой АВРК 305х100х0,25х50 АСНН 60/40 2,7 карат	1,52.00
61887	(шт) Круг отрезной алмазный с внутренней реж. кром-	267.00
	кой АВРК 422х152х0,32х76 АС6Н 50/40 6,0 карат (шт)	
61879	Круг отрезной алмазный с внутренней реж. кром- кой ABPK 422x152x0,32x76 AC6H 50/40 6,3 карат	267.00
0200	(шт)	270.00
9399	Диск отрезной алмазный Для влажной резки 110x2,0x5,0x22,2 "Alpha Tools" ( ФРГ ) (шт)	270.00
63659	Диск отрезной алмазный Для влажной резки 115х1,6х6х22,2мм с непрерывной реж. кромкой по	229.20
31102	керамике и природн. камню BOSCH (шт) Диск отрезной алмазный Для влажной резки	220.20
	115х1,9х5х22мм с непрерывной реж. кромкой (шт)	229.20
38412	Диск отрезной алмазный Для влажной резки 125х1,6х5х22,2мм с непрерывной реж. кромкой	229.20
	(08732) (шт)	

	Инструмент алмазный	
	Алмазные отрезные диски	
Код	Наименование	Цена, р.
43989	Диск отрезной алмазный Для влажной резки 125x2,0x7x22,23мм с непрерывной реж. кромкой "CNIC" (CW1251) (шт)	648.00
43990		490.80
24627	Диск отрезной алмазный Для влажной резки	222.00
24628	180x2,2x5x22мм с непрерывной реж. кромкой (шт) Диск отрезной алмазный Для влажной резки 230x2,4x5x22,23мм с непрерывной реж. кромкой	672.00
24622	"CNIC" (CW2301) (шт) Диск отрезной алмазный Для сухой резки 115x2x7x22мм "Турбо" с непрерывной реж. кром-	172.20
40134	115х2х7х22мм "Турбо" с непрерывной реж. кром-	154.80
24623	7х22,23мм "Турбо" с непрерывной реж. кромкой	295.20
62577	7х22,23мм сегментный "Турбо" "CNIC" (RT1251)	344.40
68290	(шт) Диск отрезной алмазный Для сухой резки 125х2,0х 8х22,23мм стементный "Турбо DRY BLADES",	394.80
43991	7х22,23мм "Турбо" с непрерывной реж. кромкой	484.80
62578	"CNÍC" (CT1501) (шт) ————————————————————————————————————	613.20
68292		613.20
40135	Диск отрезной алмазный Для сухой резки 180х2,0х 7х22мм "Турбо" с непрерывной реж. кромкой (08754) (шт)	339.60
24624		379.20
62579	Диск отрезной алмазный Для сухой резки 180х2,6х 7х22,23мм сегментный "Турбо" "CNIC" (RT1801) (шт)	607.20
31302		441.60
63931	Диск отрезной алмазный Для сухой резки 1A1R 115x2,2x8x22,23 Turbo Expert с непрерывной реж. кромкой (шт)	518.40
63923	Диск отрезной алмазный Для сухой резки 1A1R 125x2,2x8x22,23 Turbo Bestseller Universal с непрерыв.реж.кромкой (шт)	832.80
63926	Диск отрезной алмазный Для сухой резки 1A1R 125x2,2x9x22,23 Turbo Extra с непрерывной реж. кромкой (шт)	793.20
40136	Диск отрезной алмазный Для сухой резки 230х2,4х 7х22мм "Турбо" с непрерывной реж. кромкой (08755) (шт)	742.80
24625	Диск отрезной алмазный Для сухой резки 230х2,6х 7х22,23мм "Турбо" с непрерывной реж. кромкой "CNIC" (CT2301) (шт)	920.40
68293	8x22,23мм сегментный "Турбо DRY BLADES", "CNIC" (HT2301) (шт)	1135.20
	Диск отрезной алмазный Для сухой резки 300х3,0х 8х25,4мм сегментный "Турбо DRY BLADES", "CNIC" (HT3001) (шт)	2240.40
68295	8x25,4мм сегментный "Турбо DRY BLADES", "CNIC" (HT3501) (шт)	3692.40
24629	115x1.9x7x38.3x22mm (IIIT)	180.00
24631	180х1.9х7х35.0х22мм (шт)	243.00
43986	Диск отрезной алмазный Сегментный 230x2,6x7x22,23мм "CNIC" (LS2301) (шт)	1680.00
	Алмазные сверла и коронки	
Код	Наименование	Цена, р.
75847	Коронка алмазная по камню 51х460мм 1 1/4" UNC, для сухой резки (без хвостовика) (СВ1001) "CNIC" (шт)	1820.40
	Коронка алмазная по камню 63х 90мм М16, для сухой резки, хвостовик SDS-PLUS (DB0101) "CNIC" (шт)	2695.20
	Коронка алмазная по камню 63х460мм 1 1/4" UNC, для сухой резки (без хвостовика) (CB1001) "CNIC" (шт)	2170.80
	Коронка алмазная по камню 68х 90мм М16, для сухой резки, хвостовик SDS-PLUS (DB0201) "CNIC" (шт)	2695.20
	Коронка алмазная по камню 76х 90мм М16, для сухой резки, хвостовик SDS-PLUS (DB0301) "CNIC" (ШТ)	2800.80
	Коронка алмазная по камню 82х 80мм М14, для сухой резки (без хвостовика) (DB0401) (шт)	1453.20
75846	Коронка алмазная по камню 82х 90мм М16, для сухой резки, хвостовик SDS-PLUS (DB0401) "CNIC" (шт)	3220.80
	141730 М/О Побня Горького 104 (495) 5-777-099 мног	

	Инструмент алмазный Алмазные сверла и коронки	
<b>Г</b> од		Поно в
<b>Ко</b> д 75849	Наименование Коронка алмазная по камню 108х460мм 1 1/4" UNC, для сухой резки (без хвостовика) (СВ1001) "CNIC"	<b>Цена, р.</b> 3675.60
32081	(шт) Сверло d 1,0(0,8) трубчатое перфорированное с ал- мазным напылен. AC20 63/50 2-слойн. 0,05кар (шт)	248.40
65050	Сверло d 1,1(0,8) трубчатое перфорированное с ал-	283.20
34118	мазным напылен. АС20 80/63 2-слойн. 0,08кар. (шт) Сверло d 1.2(0.9) трубчатое перфорированное с ал-	288.60
28303	Сверло d 1,2(0,9) трубчатое перфорированное с алмазным напылен. AC20 80/63 2-слойн. 0,08кар. (шт) Сверло d 1,5(1,2) трубчатое перфорированное с ал-	288.60
1	мазным напылен. АС20 80/63 2-слойн. 0,08кар (шт) Сверло d 1,8(1,5) трубчатое перфорированное с ал-	288.60
1	мазным напылен. AC20 80/63 2-слойн. 0,09кар. (шт) Сверло d 1,9(1,5) трубчатое перфорированное с алмазным напылен. AC20 100/80 2-слойн. 0,10кар.	237.00
48566	(шт) Сверло d 2,0(1,5) трубчатое перфорированное с ал- мазным напылен. AC20 125/100 2-слойн. 0,12кар	289.20
65051	(шт) Сверло d 2,0(1,6) трубчатое перфорированное с ал- мазным напылен. AC20 100/80 2-слойн. 0,10кар.	288.60
35927	(ШТ)	246.00
	Сверло d 2,3(2,0) трубчатое перфорированное с алмазным напылен. AC20 80/63 2-слойн. 0,10кар (шт) Сверло d 2,5(2,0) трубчатое перфорированное с ал-	
	мазным напылен. AC20 125/100 2-слойн. 0,13кар (шт)	288.60
	Сверло d 3,0(2,5) трубчатое перфорированное с алмазным напылен. AC20 125/100 2-слойн. 0,22кар. (шт)	288.60
	Сверло d 3,2(3,0) трубчатое перфорированное с алмазным напылен. AC20 63/50 2-слойн. 0,20кар (шт)	288.60
36979	Сверло d 3,3(3,0) трубчатое перфорированное с ал- мазным напылен. AC20 80/63 2-слойн. 0,22кар (шт)	258.60
28304	Сверло d 3,4(3,0) трубчатое перфорированное с ал- мазным напылен. AC20 100/80 2-слойн. (шт)	258.60
51356	Сверло d 3,6(3,0) трубчатое перфорированное с алмазным напылен. AC20 160/125 2-слойн.0,32кар (шт)	332.40
51357		333.60
37819	Сверло d 4,3(4,0) трубчатое перфорированное с алмазным напылен. AC20 80/63 2-слойн. 0,27кар (шт)	348.60
36033	Сверло d 4,4(4,0) трубчатое перфорированное с алмазным напылен. АС20 100/80 2-слойн.0,30кар (шт)	338.40
51358	Сверло d 5,0(4,0) трубчатое перфорированное с алмазным напылен. AC20 250/200 2-слойн. (шт)	355.20
48567	Сверло d 5,0(4,0) трубчатое перфорированное с алмазным напылением AC20 80/63 2-слойн. (шт)	378.00
	Сверло d 5,3(5,0) трубчатое перфорированное с ал- мазным напылен. AC20 80/63 2-слойн. 0,42кар. (шт)	378.00
1	Сверло d 5,4(5,0) трубчатое перфорированное с ал- мазным напылением AC20 100/80 2-слойн. (шт)	378.00
36034	мазным напылением АС20 125/100 2-слойн. (шт)	416.40
51359	Сверло d 6,0(5,0) трубчатое перфорированное с алмазным напылением АС20 250/200 2-слойн. 0,63кар (шт)	693.60
38099	Сверло d 6,3(6,0) трубчатое перфорированное с алмазным напылен. AC20 80/63 2-слойн. 0,50кар (шт)	342.00
29813	Сверло d 6,4(6,0) трубчатое перфорированное с ал-	461.40
35929	мазным напылением AC20 100/80 2-слойн. (шт) Сверло d 6,5(6,0) трубчатое перфорированное с ал-	461.40
35930	мазным напылением AC20 125/100 2-слойн. (шт) Сверло d 7,5(7,0) трубчатое перфорированное с алмазным напылением AC20 125/100 2-слойн. 0,61кар	441.60
51360	(шт) Сверло d 8,0(7,0) трубчатое перфорированное с ал- мазным напылен. AC20 250/200 2-слойн. 1,12кар	602.40
35931	(шт) Сверло d 8,5(8,0) трубчатое перфорированное с ал- мазным напылен. AC20 125/100 2-слойн. 0,86кар	544.80
35946	(шт) Сверло d 9,5(9,0) трубчатое перфорированное с ал- мазным напылением AC20 125/100 2-слойн. 1,14кар	544.80
25534	(шт) Сверло d10,5(10,0) трубчатое перфорированное с алмазным напылением AC20 125/100 2-слойн.	544.80
51361	1,28кар (шт) Сверло d12,0(11,0) трубчатое перфорированное с алмазным напылением AC20 250/200 2-слойн.	615.60
74891	2,5кар (шт) Сверло d12,0(11,6) корончатое с алмазным напыле-	705.60
36980	нием AC20 100/80 2-слойное 1,31карат (шт) Сверло d12,5(12,0) трубчатое перфорированное с алмазным напылением AC20 125/100 2-слойное (шт)	646.80
74892	(шт) Сверло d14,0(13,6) корончатое с алмазным напыле-	740.40
74893	нием AC20 100/80 2-слойное 1,43карат (шт) Сверло d16,0(15.5) корончатое с алмазным напыле-	926.40
74894	нием АС20 125/100 2-слойное 1,64карат (шт) Сверло d18,0(17,5) корончатое с алмазным напыле-	926.40
74895	нием AC20 125/100 2-слойное 1,84карат (шт) Сверло d20,0(19,5) корончатое с алмазным напылением AC20 125/100 2-слойное 2,04карат (шт)	1272.00
21777	Сверло бытовое d 6,0 "Терек" (шт)	354.00
21778	Сверло бытовое d 8,0 "Терек" (шт)	423.60

	Бруски ручные алмазные	
Код	Наименование	Цена, р.
	Брусок алмазный Доводочный 120х35х10 АС4 80/63	2265.60
48294	9,2 карат (шт) Брусок алмазный Доводочный 120х35х10 АС4	2265.00
59848	100/80 9,2 карат (шт) Брусок алмазный Доводочный 120х35х10 АС4	2268.00
	100/80-20/14 4,6/4,6 карат (шт) Брусок алмазный Доводочный 120х35х10 АС4	2027.40
	100/80-50/40 4,6/4,6 карат (шт)	
	Брусок алмазный Доводочный 120х35х10 AC4 125/100 9,2 карат (шт)	2191.20
	Брусок алмазный Доводочный 120х35х10 AC4 125/100-50/40 4,6/4,6 карат (шт)	2027.40
	Брусок алмазный Доводочный 120х35х10 AC4 160/125 9,2 карат (шт)	2125.20
36290	Брусок алмазный Доводочный 120х35х10 AC6 100/80 9,2 карат (шт)	2125.20
36292	Брусок алмазный Доводочный 200х35х10 AC4 80/63 15,4 карат (шт)	2767.80
24327	Брусок алмазный Доводочный 200х35х10 АС4 100/80 15,4 карат (шт)	2639.40
36291	Брусок алмазный Доводочный 200х35х10 АС4	2770.20
37350	125/100 15,4 карат (шт) Брусок алмазный Доводочный 200х35х10 АС4	2770.20
37445	160/125 15,4 карат (шт) Брусок алмазный Тип 01 (плоский) 40х 8х3х160	1429.80
64082	AC4 80/63 100% B2-01, 4,2 карат с ручкой (шт) Брусок алмазный Тип 01 (плоский) 40х 8х3х160	1431.00
25582	AC4 100/80 100% B2-01, 4,2 кар. с ручкой (шт) Брусок алмазный Тип 01 (плоский) 40х 8х3х160	1431.00
	АС4 125/100 100% В2-01, 4,2 карат с ручкой (шт)	1499.40
E1650	Брусок алмазный Тип 01 (плоский) 40х 8х3х160 AC6 80/63 100% B2-01, 4,2 карат с ручкой (шт)	
31036	Брусок алмазный Тип 01 (плоский) 40x10x3x150 SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01, 5,28 карат с ручкой	522.60
51659	"CNIC" (шт) Брусок алмазный Тип 01 (плоский) 40х10х3х150	522.60
	SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01, 5,28 карат с ручкой "CNIC" (шт)	
51660	Брусок алмазный Тип 01 (плоский) 40x10x3x150 SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01, 5,28 карат с руч-	522.60
51661	кой "CNIC" (шт) Брусок алмазный Тип 01 (плоский) 40х10х3х150	522.60
01001	SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01, 5,28 карат с руч-кой "CNIC" (шт)	322.00
75327	Брусок алмазный Тип 01 (плоский) 40х10х3х165	416.40
	SSD-2(AC4) 80/63 100% B2-01, 5,28 кар. с ручкой "TLX" (шт)	
75328	Брусок алмазный Тип 01 (плоский) 40х10х3х165 SSD-2(AC4) 100/80 100% B2-01, 5,28 кар. с ручкой	416.40
75329	"TLX" (шт) Брусок алмазный Тип 01 (плоский) 40х10х3х165	416.40
	SSD-2(AC4) 125/100 100% B2-01, 5,28 кар. с ручкой "TLX" (шт)	110.10
75330	Брусок алмазный Тип 01 (плоский) 40х10х3х165 SSD-2(AC4) 160/125 100% B2-01, 5,28 кар. с ручкой	416.40
07000	"TLX" (ШТ)	
	Брусок алмазный Тип 02 Двухсторонний (плоский) АБД 80х8х3х160 АС4 80/63 16,8 карат с ручкой (шт)	2010.00
37231	Брусок алмазный Тип 02 Двухсторонний (плоский) АБД 80х8х3х160 AC4 125/100 16,8 карат с ручкой	2153.40
24328	(шт) Брусок алмазный Тип 02 Двухсторонний (плоский)	2193.60
36294	АБД 80х8х3х170 AC6 80/63 16,8 карат с ручкой (шт) Брусок алмазный Тип 02 Двухсторонний (плоский)	2220.60
	АБД 80х8х3х170 AC6 125/100 16,8 карат с ручкой (шт)	2220.00
25583	Брусок алмазный Тип 03 (плоский радиусный) 40х 8х3х160 R8 AC4 100/80 100% B2-01, 4,2 карат (шт)	1499.40
73282	Брусок алмазный Тип 03 (плоский радиусный) 40х	1502.40
25584	8x3x160 R8 AC4 160/125 100% B2-01, 42 кар (шт) Брусок алмазный Тип 05 (угловой) 40x8x5x160x60°	1557.60
32251	Брусок алмазный Тип 05 (угловой) 40х8х5х 160х60° AC4 100/80 100% B2-01, 7,0 карат с ручкой (шт) Брусок алмазный Тип 05 (угловой) 40х8х5х 160х60° AC4 125/100 100% B2-01, 7,0 карат с ручкой (шт)	1615.80
68354	Брусок алмазный Тип Оэ (угловой) 40х8хэх 160х60°	1617.00
	АС4 160/125 100% В2-01, 7,0 кар. с ручкой (шт)	
I/c -	Бруски хонинговальные тип АБХ	Howa =
<b>Ко</b> д 57816	Наименование Брусок хонинговальный тип АБХ 75х6х4х2 R20	<b>Цена, р.</b> 729.00
	AC6 40/28 100% M2-01, 4,0 кар (шт) Брусок хонинговальный тип АБХ 75х6х4х2 R20	734.40
	AC6 160/125 100% M2-01, 4,0 кар (шт) Брусок хонинговальный тип AБX 100х 8х4х2 R20	881.40
47751	АСЗ2 100/80 100% М2-01, 7,0 кар (шт) Брусок хонинговальный тип АБХ 100х 8х4х2 R20	
	AC32 160/125 100% M2-01, /,0 карат (шт)	927.60
34361	АС6 63/50 100% М2-01, 7,0 карат (шт)	881.40
24970	АС6 125/100 100% М2-01, 7,0 карат (шт)	856.20
32000	Брусок хонинговальный тип АБХ 100х 8х4х2 R20 AC6 160/125 100% M2-01, 7,0 карат (шт)	882.60
32001		761.40
75173	Брусок хонинговальный тип AБX 100x 8x5x3 R40	766.80
75174	AČ6 100/80 100% M2-01, 10,6 кар (шт) Брусок хонинговальный тип AБX 100х 8х5х3 R40 AC6 160/125 100% M2-01, 10,6 кар (шт)	860.40
	1 1 2 2 1 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2	

	Инструмент алмазный	
	Бруски хонинговальные тип АБХ	
Код	Наименование	Цена, р.
73745	Брусок хонинговальный тип АБХ 100x12x5x2 R50 AC6 80/63 100% M2-01, 10,6 кар (шт)	930.00
73746	Брусок хонинговальный тип АБХ 100х12х5х2 R50 AC6 160/125 100% M2-01, 10,6 кар (шт)	963.60
34362	Брусок хонинговальный тип AБX 125x 8x4x2 R20	1021.80
25487	AC6 100/80 100% M2-01, 8,8 карат (шт) Брусок хонинговальный тип AБX 125х 8х4х2 R30	1021.80
23393	AC6 125/100 100% M2-01, 8,8 карат (шт) Брусок хонинговальный тип AБX 125х 8х5х3 R40	1166.40
73747	AC6 100/80 100% M2-01, 13,2 карат (шт) Брусок хонинговальный тип АБХ 125х12х6х3 R50	1719.60
	AC6 125/100 100% M2-01, 19,8 кар (шт) Брусок хонинговальный тип AБX 150x12x5x2 R50	1363.20
	АС6 100/80 100% М2-01, 15,8 карат (шт)	
	Брусок хонинговальный тип АБХ 150x12x5x2 R50 AC6 160/125 100% M2-01, 15,8 кар. (шт)	1471.80
57814	Брусок хонинговальный тип АБХ 150х12х6х3 R50 AC6 100/80 100% M2-01, 23,8 кар. (шт)	1776.60
	Наборы алмазного инструмента	
Код	Наименование	Цена, р.
27990	Набор головок алмазных из 20шт. D3,0 "CNIC" dxв.3мм (d 3,0x3x7x45мм) (набор)	326.40
27992	Набор головок алмазных из 20шт. D6,0 "CNIC" (на-	1110.00
37673	бор) Набор головок алмазных из 20шт. D6,0, L60мм по	3193.20
27991	камню и стеклу "CNIC" (набор) Набор головок алмазных из 30шт. D3,0 "CNIC"	445.20
	dxв.3мм (d 3,0x3x7x45мм) (набор) Набор головок алмазных из 50шт. D3,0мм по камню	2330.40
	и стеклу "CNIC" (набор)	
	Набор надфилей алмазных из 3шт. №1 L160 AC15 80/63 (набор)	238.80
	Набор надфилей алмазных из 5шт. L140x3 с обрезин. ручкой "CNIC" (QG-2800) (набор)	532.80
75885	Набор надфилей алмазных из 5шт. L140x3 с обрезиненными ручками "TLX" (набор)	243.00
42416	Набор надфилей алмазных из 5шт. L160х4 с обрезин. ручкой "CNIC" (QG-2800) (набор)	774.60
75888	Набор надфилей алмазных из 5шт. L160х4 с обрези-	301.80
48488	ненными ручками "TLX" (набор) Набор надфилей алмазных из 5шт. L180x5 с обре-	968.40
36863	зин. ручкой "CNIC" (QG-2800) (набор) Набор надфилей алмазных из 5шт. №2 L160 AC15	820.80
	80/63 (набор) Набор надфилей алмазных из 7шт. L140x3 с обре-	
	зин. ручкой "CNIC" (QG-2800) (набор)	726.00
	Набор надфилей алмазных из 7шт. L140x3 с обрезиненными ручками "TLX" (набор)	345.00
45992	Набор надфилей алмазных из 7шт. L160x4 с обрезин. ручкой "CNIC" (QG-2800) (набор)	946.80
75889	Набор надфилей алмазных из 7шт. L160x4 с обрезиненными ручками "TLX" (набор)	427.20
48486	Набор надфилей алмазных из 10шт. L140x3 с обрезин. ручкой "CNIC" (QG-2800) (набор)	968.40
75887	Набор надфилей алмазных из 10шт. L140х3 с обре-	478.20
48487	зиненными ручками "TLX" (набор) Набор надфилей алмазных из 10шт. L160х4 с обре-	1197.60
75890	зин. ручкой "CNIC" (QG-2800) (набор) Набор надфилей алмазных из 10шт. L160х4 с обре-	595.80
	зиненными ручками "TLX" (набор) Набор надфилей алмазных из 10шт. №3 L160 AC15	
	80/63 (набор)	1230.00
	Набор надфилей алмазных фигурных изогнутых 2-х концевых из 10шт. L180ммх3 "CNIC" (набор)	2059.20
/5891	Набор надфилей алмазных фигурных изогнутых 2-х сторонних из 10шт. L180ммх3 "TLX" (набор)	1411.20
75892	Набор напильников алмазных из 5шт. L200мм 125/100 (с пластмассовыми ручками) "TLX" (набор)	2276.40
27993	Набор напильников алмазных из 5шт. L200мм 125/100 (с пластм. ручкой) "CNIC" (набор)	3999.60
27994	125/100 (с пластм. ручкой) СNIC (наоор) Набор напильников алмазных из 5шт. L250мм 125/100 (с пластм. ручкой) "CNIC" (набор)	4377.60
75893	Набор напильников алмазных из 5шт. L300мм	3034.80
	125/100 (с пластм. ручками) "TLX" (набор) Набор напильников алмазных из 5шт. L300мм	5851.20
	125/100 (с пластм. ручкой) "CNIC" (набор)	2021.20
	Разный алмазный инструмент	
Код	Наименование	Цена, р.
	Наконечник "Роквелл" тип НК-1 карат 0,16 (шт) Наконечник "Роквелл" тип НК-1 карат 0,17 (шт)	13358.40 13358.40
	Наконечник "Роквелл" тип НК-1 карат 0,20 (шт)	16170.00
26304	Наконечник "Роквелл" тип НК-1 карат 0,31 (шт)	18582.00
	Наконечник для выглаживания из АСПК исп.2, ИС290.00.00-13 R*3,0 (шт)	813.60
49278	Наконечник для выглаживания из АСПК исп.2, ИС290.00.00-13 R*3,0 (шт)	1086.00
73118	Полотно ножовочное алмазное 1 сл АС20 100/80	404.40
E7404	316*236*1,0 3,3кар (шт) Полотно ножовочное алмазное 1 сл AC20 125/100	415.20
57 194	316*236*1,1 (IIIT)	
		500.40
57193	Проволока (струна) ножовочная алмазная 1 сл АС20 100/80 316x216x1,0 (шт) Стеклорез алмазный тип-10,03 карат (шт)	500.40

TT		U
/ HCT	nvmeht	алмазный
	D y MICII I	MOTIVITY JII DITT

	Инструмент алмазный	
	Разный алмазный инструмент	
Код	Наименование	Цена, р.
	Стеклорез алмазный тип-10,07 карат (шт)	2274.60
	Стеклорез алмазный тип-10,08 карат (шт)	2872.80
	Стеклорез алмазный тип-10,09 карат (шт)	2872.80
	Стеклорез алмазный тип-10,11 карат (шт) Стеклорез алмазный тип-10,12 карат (шт)	3609.60
	Стеклорез алмазный тип-10,12 карат (шт)	3682.80 3609.60
	Стеклорез алмазный тип-10,13 карат (шт)	3609.60
	Стеклорез алмазный тип-10,16 карат (шт)	4603.20
27036	Стеклорез алмазный тип-10,17 карат (шт)	4696.80
	Стеклорез алмазный тип-10,22 карат (шт)	5774.40
	Стеклорез алмазный тип-10,23 карат (шт)	5892.00
	Стеклорез алмазный тип-10,24 карат (шт) Шкурка из синтетических алмазов 100х700мм АСМ	6012.00
	3/2 24,0 кар. (шт)	1048.80
37307	Шкурка из синтетических алмазов 100х700мм ACM 5/3 24,0 кар. (шт)	1048.80
45881	Шкурка из синтетических алмазов 100х700мм АСМ	1081.20
	10/7 24,0 кар. (шт) Шкурка из синтетических алмазов 100х700мм АСМ	1081.20
	14/10 24,0 кар. (шт)	
45882	Шкурка из синтетических алмазов 100х700мм АСМ 20/14 24,0 кар. (шт)	1081.20
37309	Шкурка из синтетических алмазов 100х700мм АСМ	1114.80
75447	28/20 24,0 кар. (шт) Шкурка из синтетических алмазов 100х700мм	3784.80
	АСМ100/80 90,0 кар. (шт)	
75448	Шкурка из синтетических алмазов 100х700мм ACM125/100 90,0 кар. (шт)	3784.80
74079	Шкурка эльборовая тканевая 100х700мм ЛМ 14/10	1760.40
74080	20,0 кар. (шт) Шкурка эльборовая тканевая 100х700мм ЛМ 20/14	1760.40
	20,0 кар. (шт) 1 Шкурка эльборовая тканевая 100х700мм ЛМ 28/20	
	20,0 кар. (шт)	1953.60
74082	Шкурка эльборовая тканевая 100х700мм ЛМ 40/28 40,0 кар. (шт)	3912.00
74083	Шкурка эльборовая тканевая 100х700мм ЛМ 60/40	3912.00
	40,0 кар. (шт)	
	Эльборовые круги	
Код	Наименование	Цена, р.
35574	Эльборовый круг 12А2-45град.(чашечный кониче-	1907.40
	ский) 125х 5х6х40х32 ПКВ40 50/40 100% В2-01	1907.40
	Эльборовый круг 12A2-45град.(чашечный конический) 125х 5х6х40х32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 29,6 карат (шт)	1907.40
35576	29,6 карат (шт)	3484.20
	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт)	3484.20
	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный кониче-	
66433	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт)	3484.20
66433	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт)	3484.20
66434	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60
66434	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01	3484.20
66434 35577	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град.(чашечный конический) 150х 10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град.(чашечный конический) 150х 10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град.(чашечный конический) 150х 10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град.(чашечный конический) 150х 10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60
66434 35577	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град.(чашечный конический) 150х10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град.(чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град.(чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град.(чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град.(чашечный конический) 150х10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0	3484.20 3310.20 3393.60
66433 66434 35577 66435	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град.(чашечный конический) 150х 10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град.(чашечный конический) 150х 10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град.(чашечный конический) 150х 10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град.(чашечный конический) 150х 10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град.(чашечный конический) 150х 10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град.(чашечный конический) 150х 10х5х42х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80
66433 66434 35577 66435	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х42х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х42х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60
66433 66434 35577 66435 35578	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х42х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х42х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 100,000 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80
66433 66434 35577 66435 35578	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х42х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80
66433 66434 35577 66435 35578 66436	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х42х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40
66433 66434 35577 66435 35578	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х5х42х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80
66433 66434 35577 66435 35578 66436	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х42х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х42х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80
66433 66434 35577 66435 35578 66436	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х5х42х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х5х42х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40
66433 66434 35577 66435 35578 66436 73001	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х42х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80 7892.40
66433 66434 35577 66435 35578 66436 73001	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х 10х5х42х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80
66433 66434 35577 66435 35578 66436 73001 35579	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x42x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80 7892.40 8722.20
66433 66434 35577 66435 35578 66436 73001 35579	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x42x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 160/125, 100% В2-01 180,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80 7892.40
66433 66434 35577 66435 35578 66436 73001 35579 73002	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х42х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 160/125, 100% В2-01 180,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80 7892.40 8722.20
66433 66434 35577 66435 35578 66436 73001 35579 73002	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x42x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 160/125, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x10x3x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 180,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80 7892.40 8722.20
66433 66434 35577 66435 35578 66436 73001 35579 73002 73003	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x42x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x10x3x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80 7892.40 8722.20
66433 66434 35577 66435 35578 66436 73001 35579 73002 73003	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x42x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x10x3x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x10x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x10x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x10x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80 7892.40 8722.20 5212.20 9811.80
66433 66434 35577 66435 35578 66436 73001 35579 73002 73003 73004	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x42x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x10x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 19,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 19,0 карат (шт) Эльборовый круг 112A2-45град. (чашечный конический) 200x10x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 149,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80 7892.40 8722.20 5212.20 9811.80
66433 66434 35577 66435 35578 66436 73001 35579 73002 73003 73004 54911	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x42x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x10x3x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 15A2-45град. (чашечный конический) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80 7892.40 8722.20 5212.20 9811.80
66433 66434 35577 66435 35578 66436 73001 35579 73002 73003 73004 54911	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х42х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200х10х3х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200х10х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 15A2-45град. (чашечный конический) 200х10х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 15A2-45град. (чашечный конический) 200х10х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 15A2-45град. (чашечный конический) 200х10х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 25.4 кар. (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80 7892.40 8722.20 5212.20 9811.80
66433 66434 35577 66435 35578 66436 73001 35579 73002 73003 73004 54911	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x42x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 19,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 149,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 149,0 карат (шт) Эльборовый круг 151 (плоский с 2-х сторонним коничегкий) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 125,4 кар. (шт) Эльборовый круг 151 (плоский, полукруг-выпукл. профиль) 125x 4x4x2x32 ЛКВ40 100/80	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80 7892.40 8722.20 9811.80 1870.20 2543.40
66433 66434 35577 66435 35578 66436 73001 35579 73002 73003 73004 54911 73005	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х10х5х42х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х3х40х32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150х20х5х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200х10х3х32 ЛКВ40 105/100, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200х10х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 15A2-45град. (чашечный конический) 200х20х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 19,0 карат (шт) Эльборовый круг 15A2-45град. (чашечный конический) 200х20х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 150х20х5х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 150х20х20х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 150х20х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 150х20х3х32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 150х20х3х32 ЛКВ40 100	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80 7892.40 8722.20 9811.80 1870.20 2543.40
66433 66434 35577 66435 35578 66436 73001 35579 73002 73003 73004 54911 73005	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x32 ЛКВ40 80/63, 100% B2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% B2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% B2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% B2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x42x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% B2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 50/40, 100% B2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x10x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 19,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 149,0 карат (шт) Эльборовый круг 151(плоский с 2-х сторонним коничекий) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 149,0 карат (шт) Эльборовый круг 151 (плоский,полукруг-выпукл.профиль) 125x 4x4x2x32 ЛКВ40 100/80 100% B2-01 38.0 кар. (шт) Эльборовый круг 1FI (плоский,полукруг-выпукл.профиль) 125x 4x4x2x32 ЛКВ40 80/63 100% B2-01 38.0 кар. (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80 7892.40 8722.20 9811.80 1870.20 2543.40 3495.60
66433 66434 35577 66435 35578 66436 73001 35579 73002 73003 73004 54911 73005 73006	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x42x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% В2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 50/40, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 19,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 149,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% В2-01 149,0 карат (шт) Эльборовый круг 11A1 (плоский с 2-х сторонним конич. профилем) 150x13x51x15 60° Л16 СМ1 100% 263,0 карат (Л2П) (шт) Эльборовый круг 1FF1 (плоский, полукруг-выпукл. профиль) 125x 4х4x2x32 ЛКВ40 100/80 100% В2-01 38.0 кар. (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80 7892.40 8722.20 9811.80 1870.20 2543.40 3495.60
66433 66434 35577 66435 35578 66436 73001 35579 73002 73003 73004 54911 73005 73006	29,6 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x32 ЛКВ40 80/63, 100% B2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% B2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% B2-01 58,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63, 100% B2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x10x5x42x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 97,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x3x40x32 ЛКВ40 125/100, 100% B2-01 108,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 50/40, 100% B2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 12A2-45град. (чашечный конический) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 180,0 карат (шт) Эльборовый круг 15PFI (плоский с 2-х сторонним конический) 200x20x3x32 ЛКВ40 100/80, 100% B2-01 149,0 карат (шт) Эльборовый круг 11PFI (плоский полукруг-выпукл. профиль) 125x 4x4x2x32 ЛКВ40 100/80 100% B2-01 25.4 кар. (шт) Эльборовый круг 1FFI (плоский, полукруг-выпукл. профиль) 125x 6x4x3x32 ЛКВ40 80/63 100% B2-01 38.0 кар. (шт)	3484.20 3310.20 3393.60 4770.60 4966.80 5434.80 6821.40 9508.80 7892.40 8722.20 9811.80 1870.20 2543.40 3495.60 1990.20

	Эльборовые круги		
Код	Наименование	Цена, р.	
66438	Эльборовый круг 1A1(плоский прямого профиля) 150x10x3x32 ЛКВ40 160/125 100% В2-01 61,0 карат (шт)	4242.60	
73008	Ульборовый круг 1A1(плоский прямого профиля) 150x10x5x32 ЛКВ40 80/63 100% B2-01 100,0 кар. (шт)	5083.80	
66439	Эльборовый круг 1A1(плоский прямого профиля) 150x10x5x32 ЛКВ40 125/100 100% В2-01 100,0 карат (шт)	5416.20	
73009	Эльборовый круг 1A1(плоский прямого профиля) 150x20x3x32 ЛКВ40 100/80 100% В2-01 122,0 кар. (шт)	6667.80	
73010	Эльборовый круг 1A1(плоский прямого профиля) 150x20x3x32 ЛКВ40 160/125 100% В2-01 122,0 кар. (шт)	6594.60	
	Эльборовый круг 1A1(плоский прямого профиля) 150x20x5x32 ЛКВ40 100/80 100% В2-01 200,0 кар. (шт)	9846.60	
	Эльборовый круг 1A1(плоский прямого профиля) 200x10x3x32 ЛКВ40 100/80 100% В2-01 82,0 кар. (шт)	5824.20	
54915	Эльборовый круг A8 (плоский прямого профиля без корпуса) 10x16x3 ЛО8 С2 100% (головки) (шт)	143.40	